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ДВЕ КОМПАНИИ ДВЕ КОМПАНИИ 

БОРЮТСЯ ЗА ДОМБОРЮТСЯ ЗА ДОМ

РЕКЛАМА

ДЕТИ ОБЖИВАЮТ НОВЫЙ САДИК

20 июля в Сысерти празд�
ник. Настоящий, долгожданный, 
хотя на календаре этот день 
не отмечен красной датой. 20 
июля – открытие нового, самого 
большого детского сада в горо�
де.  Новенькие ковры на полах. 
Новенькие покрывальца в спаль�
нях, новые игрушки в группах. 
Тут и верстак для мальчиков, и 
кухонная утварь для девочек. 
Уголок доктора, парикмахера. 
Дошколятам, которые начали хо�
дить в новый корпус «Улыбки», 
как на работу, остается только 
позавидовать. Вот он – детский 

сад, соответствующий уровню 21 
века.

За этим труд многих людей. 
Начиная от президента, под�
писавшего однажды в мае указ 
обеспечить всех малышей от 3 
лет садиками, до специалистов 
Роспотребнадзора, выдавших 
окончательное разрешение на 
запуск детей в выстроенное по�
мещение. Строители, депутаты 
всех уровней, глава округа и 
управление образования, � мно�
гие специалисты, каждый на сво�
ем месте, внесли необходимую 
лепту, чтобы сегодняшний будний 

день стал настоящим 
праздником. 

Много сломано 
копий, чтобы резуль�
тат радовал всех. 
Четыре садика было 
построено в короткий 
срок. И вот, наконец, 
в первую новострой�
ку привели детей.

Конечно, здесь 
еще предстоит ра�
бота. По озеле�
нению участков, по благоу�
стройству подъездов. Но пока  
праздник. Взрослые: глава, 

депутаты, представители мини�
стерств, педагоги и родители 
толкают умные торжественные 
речи, а дети просто радуются. И с 
нетерпением, за ручку с мамами 
и бабушками, впервые пересту�
пают порог детского сада.

Этот корпус станет единым 
образовательным учрежде�
нием с тем, которое введено 
в 2014 году в микрорайоне 
Новый. Это детсад N2 «Улыбка». 

Его заведующая Ирина 
Александровна Кадникова. 

Дошколята из первой 
«Улыбки» приготовили новосе�
лам и гостям концерт. Будущим 
воспитанникам садик и праздник 
в нем так понравился, что кого�
то родители уводили с ревом, 
обещая завтра привести опять.

Ирина Летемина.
Фото автора.

Депутатский корпус сердечно поздравляет малышей и их родителей с этим ра-Депутатский корпус сердечно поздравляет малышей и их родителей с этим ра-
достным событием. Позади труды и тревоги. Пусть вам будет комфортно в новом достным событием. Позади труды и тревоги. Пусть вам будет комфортно в новом 
детском саду. Пусть он прослужит многим поколениям дошколят. детском саду. Пусть он прослужит многим поколениям дошколят. 

О. Б. Сирман-Прочитанская, О. Б. Сирман-Прочитанская, 
председатель думы Сысертского городского округа.председатель думы Сысертского городского округа.
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В ТЦ «Бажов»В ТЦ «Бажов»  
для вас:для вас:

 ОДЕЖДА И ОБУВЬ ДЛЯ ВСЕЙ СЕМЬИ; ОДЕЖДА И ОБУВЬ ДЛЯ ВСЕЙ СЕМЬИ;
 ПРОДУКТЫ,  ПРОДУКТЫ, 

 БЫТОВАЯ ТЕХНИКА, МЕБЕЛЬ; БЫТОВАЯ ТЕХНИКА, МЕБЕЛЬ;
 КАФЕ; КАФЕ;

 БЫТОВЫЕ УСЛУГИ БЫТОВЫЕ УСЛУГИ
и многое другое.и многое другое.

Пока родители выбирают покупки, Пока родители выбирают покупки, 
дети могут развлекаться в дети могут развлекаться в ИГРОВОЙ КОМНАТЕИГРОВОЙ КОМНАТЕ..

ЖДЕМ ВАС:ЖДЕМ ВАС:  
г. Сысерть,г. Сысерть,

ул. Коммуны, 37ул. Коммуны, 37

АРЕНДААРЕНДА торговых площадей. Тел. 8 950 633 51 30 торговых площадей. Тел. 8 950 633 51 30

РЕКЛАМА

ИСТОРИЯ ОДНОГО УВОЛЬНЕНИЯ
Деньги потрачены, а спортплощадки нет. Нужен козел отпущения

25 июля был уволен директор МБУ «УКС ЖКХ» Евгений Юрье-

вич Цыпин. Уволен по статье 278 трудового кодекса. Она дей-

ствует в отношении руководителей. Когда уполномоченный 

орган (в нашем случае увольняет с работы глава округа А. Г. Ка-

рамышев) принимает решение прекратить с ним трудовой до-

говор. Эта статья позволяет уволить руководителя без объявле-

ния причин. Но причины, конечно же, есть.

Цыпин заступил на должность 
в январе 2015. Тогда Александр 
Геннадьевич представил его 
как специалиста, имеющего со�
лидный опыт в строительстве. 
Прошло чуть больше полутора 
лет � стал не годен.

УКС – это та организация, 
которая осуществляет функции 
технического заказчика во всех 
стройках и ремонтах, которые 
ведутся муниципалитетом. Их за�
дача – следить за производством 
работ, за тем, чтобы они были 
должного качества. 2015 год стал 
настоящим испытанием нового 
руководителя – построено четы�
ре детских сада, а помимо этого 
ремонты всех учреждений куль�
туры, образования, дорог...

Но камнем преткновения ста�
ли не многомиллионные контрак�
ты по детским садам, а маленькая 
спортивная площадка. 19 июля 
составлен акт внеплановой вы�
ездной проверки министерства 
финансов Свердловской области. 
По обращению жителей Кашина 
проверяли освоение бюджетных 
средств на строительстве спор�
тивной площадки в коттеджном 
поселке Николин ключ.

Это не первая проверка в 
Николином ключе. В декабре 
2015 года было установлено не�
эффективное использование 
администрацией 2 млн средств 
областного бюджета на детской 
площадке здесь же. Площадку 
построили в безлюдном месте. 
Она не использовалась. К ней 
невозможно беспрепятственно 
подойти жителям села. Кроме 
того, там необоснованно были 
установлены цены на малые ар�
хитектурные формы при форми�
ровании аукционной документа�
ции, завышена начальная цена 

муниципального контракта.
Отвечая на замечания первой 

проверки, администрация СГО 
пообещала, кстати, в 2016�2017 
годах сделать  детскую площадку 
в Николином ключе доступной 
для всех кашинцев. Для жителей 
села должны обустроить пеше�
ходные дорожки. На сегодняш�
ний день их нет.

Тем не менее освоение 
средств областного бюджета 
вокруг коттеджного поселка 
Николин ключ продолжается. 
В 2013 году глава СГО А. Г. 
Карамышев и областной депутат 
В. Б. Савельев написали обра�
щения председателю правитель�
ства Свердловской области Д. 
В. Паслеру о выделении средств 
для строительства спортивной 
площадки. Обращения опять 
были проникнуты заботой о сель�
ских жителях. Доступ к спортив�
ным сооружениям и снарядам 
будут иметь не только жители 
коттеджного поселка, но и жите�
ли Кашина и иных близлежащих 
населенных пунктов, в унисон 
обещали глава и депутат.

Из резервного фонда прави�
тельство области выделило 2 
млн рублей. Деньги поступили в 
2014 году, но не были освоены. В 
2015 году муниципалитет все же 
начал оборудовать спортивную 
площадку.  Потратили 1,62 млн 
рублей, оставшиеся деньги вер�
нули в область.

Проводился аукцион. Но, как и 
в случае с детской площадкой, с 
завидным постоянством выигры�
вал один и тот же подрядчик – 
ООО «Сысерть�Электромонтаж» 
(директор А. В. Воронин). 

Согласно муниципальному 
контракту, работу должны были 
выполнить к 30 июня 2015 года. 

В ноябре стороны подписали 
справки о стоимости выпол�
ненных работ и акты приемки. 
Администрация оплатила работу 
в полном объеме.

ООО «Сысерть�
Электромонтаж» нарушило срок 
окончания работ на 153 дня. 
Муниципалитет должен был на�
числить пеню, по подсчетам спе�
циалистов – почти 163 тысячи 
рублей. Но не начислил. А это – 
неналоговые доходы бюджета.

Визуальный осмотр показал, 
что и на сегодняшний день пло�
щадка не пригодна для исполь�
зования по назначению. Она 
требует капитального ремонта и 
дооборудования. Объект, строи�
тельство которого, по докумен�
там,  закончено в ноябре 2015 
года, состоит из асфальтовой пло�
щадки с резиновым покрытием и 
двух рамп для занятий скейтбор�
дом. В целом площадка не обору�
дована для занятий спортом и не 
может эксплуатироваться. 

Установленные на площадке 
рампы не соответствуют ГОСТу. 
Значит, администрацией принято 
и оплачено некачественное обо�
рудование. Из�за некачественно 
выполненных работ в асфаль�
тобетонном основании образо�
вался провал. Некачественная 
работа также сполна оплачена 
бюджетом.

Вовсе нет 13 кустов сирени, га�
зонов партерных, мавританских 
и обыкновенных  на 335 метрах  

площади… В местах, предусмо�
тренных для газонов и сирени, 
густые заросли сорняков.

Техническое задание на 
устройство спортивной площадки 
размещено в интернете. Целью 
работы является создание усло�
вий для занятий спортом, активно�
го отдыха населения. Повышения 
уровня комфортности.

Но и после почти 8 месяцев 
с даты подписания последнего 
акта, площадка не используется. 
Условия для занятия спортом 
и активного отдыха населения 
не созданы. Грунтовая дорога, 
которая ведет от жилых домов 
Кашина к спортплощадке, не бла�
гоустроена. Нет и пешеходной 
дорожки. 

Областные средства 

потрачены без достижения ре�
зультата. На одной площадке 
администрация умудрилась по�
тратить средства и неэффек�
тивно, и не по целевому назна�
чению. Кроме того, допустила 
другие нарушения законодатель�
ства, не имеющие стоимостного 
выражения.

Естественно, за такими вы�
водами сотрудников отдела 
контрольно�ревизионной рабо�
ты минфина последуют какие�то 
действия со стороны областной 
власти. Вот глава и принял пре�
вентивные меры, назначив ответ�
ственным за все выявленные на�
рушения директора «УКС ЖКХ» 
Евгения Юрьевича Цыпина.

Со своей стороны, Евгений 
Юрьевич утверждает, что неод�

нократно жаловался главе 
на качество выполняемых 
подрядчиком работ. Писал 
акты, привозил Александра 
Геннадьевича на площадку, 
показывал недостатки…  Но 
глава торопил с приемкой. 
И, в лучшем случае, гово�
рил «чуть�чуть подправить», 
а чаще «все нормально».

Теперь А. Г. Карамышев 
назначил виноватым Е. Ю. 
Цыпина. Надеюсь, скоро 
узнаем, какие выводы сде�
лал председатель област�
ного правительства Д. В. 
Паслер.  

Ирина Летемина.
Фото автора.

Асфальтовая площадка с резиновым покрытиемАсфальтовая площадка с резиновым покрытием

Две рампыДве рампы
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ОФИЦИАЛЬНО

ОБЩЕСТВО
ВЫБОРЫ-2016

Полку кандидатов прибыло
По состоянию на 23 июля на выборы в депутаты государ�

ственной думы по Каменск�Уральскому избирательному 
округу N169 выдвинуто 11 кандидатов. О первых трех мы уже 
писали. Добавились:

от партии «Роста» Владимир Леонидович ГЕРАСИМЕНКО, 46 
лет. Закончил «Уральский государственный технический универ�
ситет». Работает главой Арамильского городского округа. Живет 
в Арамили;

от партии «Родина» Валерий Федорович ИВАНОВ, 59 лет. 
Закончил Военно�политическую Краснознаменную академию. 
Работает генеральным директором  ООО «Армада». Живет в 
Екатеринбурге;

от партии «Патриоты России» Лев Маркович ИОФЕ, 59 лет. 
Закончил Свердловский механико�технологический техникум. 
Работает начальником объединенных служб в психиатрической 
больнице N6. Живет в Екатеринбурге;

от «Единой России» Лев Игоревич КОВПАК, 37 лет. Закончил 
Уральский государственный экономический университет. 
Работает депутатом Законодательного Собрания Свердловской 
области (заместитель председателя комитета по бюджету, финан�
сам и налогам). Живет в Екатеринбурге;

от «Партии народной свободы» Анатолий Иванович 
КОРОМЫСЛОВ, 56 лет. Закончил Уральский финансово�
юридический институт. Работает главным специалистом департа�
мента прикладных проектов макрорегионального филиала «Урал» 
в ПАО «Ростелеком». Живет в Екатеринбурге;

от партии «Зеленых»  Сергей Георгиевич ПАКУЛОВ, 55 лет. 
Закончил Уральский электромеханический институт инженеров 
железнодорожного транспорта. Работает генеральным дирек�
тором ООО «Уральский региональный инжиниринговый  Центр�
МЭТ». Живет в Екатеринбурге;

от «Яблока» Дмитрий Александрович ГОЛОВИН, 52 
года. Закончил Свердловский институт народного хозяйства. 
Индивидуальный предприниматель, депутат Екатеринбургской го�
родской думы на непостоянной основе. Живет в Екатеринбурге; 

от КПРФ Алексей Александрович ПАРФЕНОВ, 43 года. 
Закончил Владимирский государственный университет. Работает 
управляющим директором в администрации ПАО «Плюс Банк» 
Живет в Москве.

Выдвижение по округу N169 закончилось.

В борьбе с бирюковщиной 
дошли и до Путина

Олеся Бирюкова, на которую оформлены сотни гектаров 
сельскохозяйственных земель вокруг Большого Истока, ста�
ла уже нарицательным образом псевдофермера в Сысертском 
районе. Возможно, о масштабах отчуждения муниципальных зе�
мель мимо казны, многие и не узнали бы. Если бы не смежники 
– «Группа компаний Росспецсталь» со своими несчастными 3 
га под производственной площадкой. Промышленники, которым 
бирюковцы перекрыли подъезд к предприятию. 

Кому, как не смежникам на�
блюдать, что творится у сосе�
дей? За все эти годы не узрели 
они на бирюковских просторах 
ни конефермы, ни какой иной 
сельхоздеятельности. Разве что 
имитация. Прошлым летом на�
кануне арбитража поле перепа�
хали на огромные кочки, на ко�
торых колосился репей да другие 
сорняки. 

Благодаря конфликту ин�
тересов история вылезла на�
ружу. Именно она побудила 
«Росспецсталь» отстаивать не 
только свои, но и муниципальные 

возбуждено административное 
производство (по статье за не�
выполнение обязанностей по ре�
культивации земель, обязатель�
ных мероприятий по улучшению 
земель и охране почв).

Из следственного комитета 
Российской Федерации обра�
щение генерального директора 
«Росспецстали» Р. С. Колбешина 
поступило в следственное управ�
ление по Свердловской области 
и направлено в следственный 
отдел по г. Сысерть, в производ�
стве которого находится уголов�
ное дело по факту незаконного 
отчуждения земельного участка.

Эти заявления уже в июле про�
куратура Свердловской области 
направляет для рассмотрения 
и Сысертскому прокурору М. В. 
Чертовичу. Рекомендуя при на�
личии оснований принять меры 
прокурорского реагирования.

Есть и встречная реакция. 
Глава Сысертского городского 
округа в конце июня подписал 
распоряжение  о проведении 
плановой проверки по муници�
пальному земельному контролю 
в отношении группы компаний 
«Росспецсталь». Эта проверка 
запланирована на 28 июля.

Мы будем следить за развити�
ем событий.

Ирина Летемина.
Фото из архива редакции.

интересы во всех инстанциях. И 
в прокуратуре, и в суде. Дошли 
до Верховного суда Российской 
Федерации. Обратились с пись�
мом даже к президенту России 
В. В. Путину.

Их активность принесла хоть 
и небольшую, но реакцию. В 
июне управление федераль�
ной службы по ветеринарному 
и фитосанитарному надзору по 
Свердловской области провела 
две внеплановые проверки в от�
ношении собственников указан�
ных в письме земельных участ�
ков. В отношении собственников 

По состоянию на 26 июля по избирательному округу 
N25 по выборам в депутаты Законодательного Собрания 
Свердловской области выдвинулись 5 кандидатов:

от «Единой России» Андрей Владимирович ГОРИСЛАВЦЕВ, 
43 года. Закончил Омскую высшую школу милиции, Российскую 
академию государственной службы. Работает директором ООО 
«Уральский завод металлоконструкций». Живет в Сысерти;

от «Российской партии пенсионеров за справедливость» 
Татьяна Валерьевна КОВАЛЯК, 44 года. Закончила Уральскую 
академию государственной службы. Работает ведущим специали�
стом в Свердловской областной общественной молодежной орга�
низации «Ассоциация патриотических отрядов «Возвращение». 
Живет в Арамили;

от ЛДПР Алексей Викторович КРАЛИН, 31 год. Закончил 
Уральскую государственную юридическую академию. Работает 
помощником депутата Законодательного Собрания Свердловской 
области. Живет в Екатеринбурге;

от партии «Родина» Юлия Васильевна КРАСНИЧКОВА, 
49 лет. Работает  коммерческим директором ООО «Гарант – 
Универсаль». Живет в Октябрьском;

от «Справедливой России» Никита Михайлович ФРОЛОВ, 
32 года. Работает коммерческим директором ООО «Астарта». 
Живет в Екатеринбурге.

Выдвижение по округу N25 заканчивается 29 июля.

В День города Сысерть продажа 
алкогольной продукции будет ограничена

Соответствующее постановление Главы Сысертского город�
ского округа подписано 18 июля 2016 года (постановление от 
18.07.2016г. N344 «Об ограничении времени, условий и мест роз�
ничной продажи алкогольной продукции при проведении на терри�
тории Сысертского городского округа праздничных мероприятий, 
посвященных Дню города Сысерть).

6 августа 2016 года в День города Сысерть указанным по�
становлением установлено запретить организациям, индивиду�
альным предпринимателям реализацию алкогольной продукции 
в городе Сысерть в квадрате: улица Карла Маркса (четная и не�
четная стороны) – переулок Почтовый (четная и нечетная сторо�
ны) – улица Большевиков (четная и нечетная стороны) – улица 
Декабристов (четная и нечетная стороны):

1) в объектах торговли – с 12�00 часов до 23�00 часов;
2) в объектах общественного питания – с 12�00 часов до 24�00 

часов.

Предприятию выделили участок без подъездаПредприятию выделили участок без подъезда

Непаханные бирюковские поляНепаханные бирюковские поля

Объект «Росспецстали» Объект «Росспецстали» 



27 июля 2016 г.
4 ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Благоустройство оказалось 
с неприятными последствиями

В июле начался долгожданный 
ремонт улицы Ленина. Коснулся 
он и участка, где расположена ко�
нечная остановка 52 и 54 марш�
рута, соединяющие южную и 
западную окраины Сысерти с ми�
крорайоном  Новый. Остановка 
оборудована с учетом безопас�
ности дорожного движения, по�
садки и высадки пассажиров, в 
соответствии с постановления�
ми главы, утверждена ГИБДД. 
Общественный транспорт не мо�
жет двигаться иначе, чем опре�
делено схемами движения. 

Выполненные ремонтные ра�
боты не позволяют заезжать на 
оборудованную остановку у дома 
N19. С связи с этим 12 июля 
мы обратились с письменным 
заявлением к главе СГО А. Г. 
Карамышеву, а 19 июля пришли 
на личный прием. 

К сожалению, диалога не по�
лучилось. Он сказал, что это он 
улицу Ленина закатал, что как 
скажет, так мы и будем ездить. 
Где скажет, там и будем останав�
ливаться. Не нравится? Вообще 
закроет и пустит муниципальный 
транспорт. Мы попытались убе�
дить Александра Геннадьевича с 
помощью фотографий.  Но он от�
ветил, что ему виднее. 

22 июля я сама проехала с 
дочкой из больницы на 52 марш�
руте до центра. Пассажиры меня 
не знают. Они в поездке возму�
щались переносом остановки,  
говорили о безопасности детей, 
которые в сентябре пойдут с оста�
новки в школу. О том, что не ре�
шена проблема со стоянкой для 
тех, кто в больницу приезжает 

на своих машинах. Пассажиры 
говорили практически все то, о 
чем мы пытались сказать главе. 
Существующая площадка нахо�
дится с торца дома, что приносит 
минимум неудобств тем, кто в 
нем живет. Новую делают напро�
тив жилого дома. 

Глава объяснил, что движе�
ние сейчас будет через новую 
остановку по Ленина до Карла 
Маркса, с Карла Маркса � на 
Коммуны. Но изменение схемы 
движения � это создание ново�
го маршрута. Это значит,  мы 
теряем существующие маршру�
ты. Пока ГИБДД не утвердила но�
вую схему движения, даже если 
так хочет глава, осуществлять 
перевозку нельзя. Но нас хотят 
заставить ездить в нарушение со�
гласованной схемы уже сейчас. 

Глава намеревался привез�
ти блоки на старую остановку,  

чтобы перекрыть заезд транс�
порта. А новую снабдить соответ�
ствующими дорожными знака�
ми. Знаки поставили. Кстати, по 
закону, о новых знаках должны 
предупреждать население не ме�
нее, чем за 20 дней.  Но это сде�
лали быстро. И теперь под ними 
все равно паркуют машины по�
сетители больницы. Потому что 
больше негде. К счастью, блоки 
пока не привезли. Ездим через 
бордюр.  

Весь спор возник из�за пары 
метров бордюра тротуара, ко�
торым нам перекрыли выезд с 
остановки. Тротуара, который 
обрывается сразу после оста�
новки. Мы просили предоставить 
какую�нибудь экспликацию  воз�
водимой остановочной площад�
ки,  утверждённую архитектором, 
ГИБДД. Мотивированное заклю�
чение о переносе остановки, но 
ничего не добились.  

Жду ответ на наше письмен�
ное заявление. Намерена писать 
в прокуратуру. Может быть, пра�
воохранительный орган поможет 
пресечь нарушения законода�
тельства об организации пасса�
жирских перевозок. Хотелось бы 
услышать и мнения пассажиров.

Конечно, людям без разни�
цы, какой перевозчик будет их 
возить. Но совсем не факт, что 
новый не бросит маршрут через 
полгода. Особо прибыльным его 
не назовешь. 

Эвелина Редопупова, 
частный перевозчик.

Фото автора и И. Летеминой. 
Место для новой остановкиМесто для новой остановки

Старая остановка возле больницыСтарая остановка возле больницы

Эффективный способ 
борьбы с должниками 

Купили сыну квартиру в Екатеринбурге. И поначалу оплачива�
ли за него  коммунальные услуги, а потом отправили в самостоя�
тельное плавание. И вот случилось так, что он задолжал за комму�
нальные услуги всего 8 тысяч. В то время это была трехмесячная 
задолженность.  И у него отрезали электричество. 

Сын юрист, но жаловаться никуда не пошел: понимал, что сам 
не прав. Быстро погасил и долг, и еще 1000 рублей за подклю�
чение. Это стало для него уроком на всю жизнь. С тех пор он за 
коммунальные услуги всегда рассчитывается вовремя. 

Читаю в «Маяке» списки должников – люди должны десятки, а 
где�то и сотни тысяч! Тут уже к совести взывать, наверное, бес�
полезно. Нужны более кардинальные меры. На мой взгляд, отклю�
чение электричества, тем более в летний период, было бы как раз 
эффективно. 

Л. Янкина.
г. Сысерть.

Бороться с хищениями электричества 
помогают рейды 
и интеллектуальные счетчики

В селах Токарево, Черданцево и Кадниково  специалисты 
«МРСК Урала» за первое полугодие текущего года провели не�
сколько десятков рейдов, в ходе которых выявили три десятка 
случаев хищения электроэнергии. Также специалисты установили 
на опоры линий электропередачи более тысячи интеллектуальных 
приборов учета электроэнергии. Внедрение современных авто�
матизированных систем учета электроэнергии позволяет элек�
тросетевой компании сократить потери в сетях, снизить риски 
несанкционированных подключений, повысить энергоэффектив�
ность распределительного электросетевого комплекса. 

Кроме этого, представители энергокомпании обсудили пробле�
му незаконного подключения уличного освещения в населенных 
пунктах с главой Сысертского городского округа Александром 
Геннадьевичем Карамышевым. 

� Территория Сысертского городского округа � динамично 
развивающийся пригород столицы Среднего Урала с большими 
объемами индивидуального жилищного строительства. Сетевой 
комплекс здесь был спроектирован и построен в 1950�е годы под 
иные характеристики потребления. В основных задачах энерге�
тиков стоит решение вопросов качества электроснабжения жите�
лей округа, � подчеркнул директор филиала ОАО «МРСК Урала»� 
«Свердловэнерго» Олег Мошинский. 

Наталья Балдова, 
начальник департамента по связям с общественностью 

ОАО «МРСК Урала».

ПОРТРЕТЫ ЗЕМЛЯКОВ

Всегда знал, что будет моряком
На беседу у нас – всего 15 ми�

нут. Сергей Егорович Сабуров, 
капитан второго ранга, расска�
зывает географию своей службы 
в море. Это, ни много ни мало 
– весь Тихоокеанский флот: 
Владивосток, Находка, Корсаков, 
Магадан, Петропавловск�
Камчатский. Черное море, 
Средиземное море, Индийский и 
Атлантический океан. В Южной 
Африке занимался обеспече�
нием судоходства гражданских 
судов. Были и выходы в океан 
для слежки за американскими 
авианосцами.

Сергей Егорович говорит: 

«Когда учился в школе, класса с 
пятого или шестого уже знал, что 
пойду в военно�морское учили�
ще, что буду моряком. Мой отец 
воевал на Тихоокеанском флоте, 
брат учился в ростовском море�
ходном и был капитаном трауле�
ра на Камчатке».

Он окончил сысертскую школу 
N6 в 1969 году. Написал заявле�
ние в военкомат: хочу поехать 
в Тихоокеанское училище во 
Владивосток. Через две недели 
после окончания школы ему при�
шел вызов. В 1974�м, после уче�
бы, его спросили: где желаешь 
служить? 

� Мой брат в это время был в 
Керчи, капитаном на траулере. Я 
захотел на Черноморский флот. 
Туда и отправился. Служил в от�
дельной бригаде ракетных кора�
блей на эсминце, на ракетном 
крейсере в должности команди�
ра дивизиона. 

Двенадцать лет жизни Сергея 
Егоровича – это постоянные вы�
ходы в море. Капитан не расска�
зывает подробностей, просто го�
ворит: «Да, было сложно. Каждый 
выход волнует душу. Это только с 
берега кажется, что там, на воде, 
все хорошо и гладко». 

В конце 80�х по состоянию 

здоровья – море не�
много подкосило 
капитана – предло�
жили пойти на сева�
стопольский морской 
завод. Там Сергей 
Егорович сделал ка�
рьеру. Прошел все 
ступени от должности 
младшего военпреда 
(приемщика военно�
го оборудования) до 
первого замначаль�
ника военной прием�
ки. В 1994 году решил 
с морем попрощать�
ся. Забрал жену, 
семью и приехал на 
родину.

�  Море мне ча�
сто снится, но после 
службы ни разу там 
не был. Некогда. Как 
забрался сюда, в лес, 
так и остался. 

Дома все сложилось хоро�
шо: посчастливилось устроиться 
на правительственный объект 
слесарем�электриком, а теперь 
работает там в должности руко�
водителя. С морем попрощался, 
но не забыл: Сергей Егорович 
руководит сысертским район�
ным клубом моряков «Экипаж». 
Актив клуба курирует кадетский 
корпус, проводит встречи и 

беседы со школьниками, участву�
ет в районных торжествах.

� В преддверии дня ВМФ я 
хочу поздравить ветеранов фло�
та, членов их семей. Пожелать 
всем здоровья и семейного бла�
гополучия. Это самое главное, � 
говорит Сергей Егорович.

Записала М. Сорокина.
Фото из архива редакции. 
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ДЕПУТАТСКАЯ ТРИБУНА

ДЕЛА КОММУНАЛЬНЫЕ

Кто ответит за качество капитального ремонта 

Хочу поделиться впечатления�
ми от увиденного и рассказанно�
го мне жильцами. В обоих домах 
подрядчик не посчитал нужным 
проинформировать жителей о 
начале и сроках проведения 
работ, строительный мусор два 
месяца лежал на придомовой 
территории дома N2 по улице 
Кольцевая, у дома N1 по улице 
Заводская лежит и до сих пор, 
потолки квартир вторых этажей 
в трещинах, имеют провисание 
из�за того, что подрядчик, нару�
шив строительные нормы и тех�
нику безопасности, вел работы 
на чердаках без мостков пере�
ходов. Перекрытия в домах дере�
вянные, да сами дома 1951�1954 
годов постройки.

Жители Заводской, 1 жалуют�
ся на разбитые стекла в кварти�
рах и поврежденные спутнико�
вые антенны, в квартире N10 при 
замене труб рабочими был сло�
ман унитаз. После замены систе�
мы отопления в стенах и потол�
ках квартир остались сквозные 

Жильцы новостройки получают двойные квитанции
Жильцы дома 6Б по улице 

Орджоникидзе в Сысерти попали 
в коммунальную западню. При 
покупке квартир в новостройке, 
начиная с декабря 2014 года, 
каждая квартира заключала до�
говор на обслуживание с патру�
шевской управляющей компани�
ей «Асти». В течение полутора 
лет обслуживание дома было 
стабильным: своевременно ме�
нялись лампочки в подъездах, 
шло обустройство придомовой 
территории, безупречно рабо�
тал дворник. По аварийным вы�
зовам сотрудники компании и 
мастера выезжали по звонку, 
круглосуточно. 

В середине мая жильцов опо�
вестили объявлением на входной 
двери: администрация прове�
ла конкурс, ваша управляющая 
компания сменилась. С июня 
дом находится под управлением 
«Сысертской собственности». 
На каких основаниях? Жильцам 
пришли письма�оповещения, в 
которых даже площадь квартир 
была указана неверно. 

Оказывается, 1 апреля управ�
ление домом было выставлено 

на торги по по иску УК. Компания 
«Асти» не включила его в свою 
лицензию. Процедура лицензи�
рования прошла в 2015 году и 
патрушевцы, по словам сотруд�
ников администрации СГО, не 
успели получить документ. По 
истечении всех сроков компания 
получила «пустую» лицензию, 
без списка объектов. 

Согласно законодательству, 

до тех пор, пока не появится 
новая УК, домом продолжает 
управлять прежняя.  На осно�
вании п.5 ст. 200 жилищного 
кодекса РФ,  если собственни�
ки вовремя не выбрали способ 
управления, то орган местного 
самоуправления объявляет кон�
курс на поиск новой УК и про�
водит его в течение месяца. На 
сайте «Асти» есть оформленное 

по всем правилам заключение 
общего собрания собственников 
от 30 апреля 2016 года. В нем 
большинством голосов утверж�
дено: оставляем «Асти». 4 мая 
завершился конкурс, объявлен�
ный администрацией, на торги 
заявилась всего одна управляю�
щая компания – «Сысертская 
собственность». 

Все законно. Но проблема сво�
евременного информирования 
собственников о таких переста�
новках никуда не делась. Более 
того, сейчас собственники квар�
тир вынуждены наблюдать, как 
идет борьба за новостройку – ла�
комый кусочек – между управля�
ющими компаниями. Квитанции 
на оплату приходят от обеих ор�
ганизаций. В середине июня в 
доме появились объявления за 
подписью директора «Асти» С. 
В. Золотко: «Правильным будет 
оплачивать квитанции только 
УК «Асти». 15 июля в почтовых 
ящиках вместе с квитанцией от 
«Сысертской собственности» 
появились анонимные записки, 
в которых некто проводит парал�
лель между фамилией директора 

«Асти» � Золотко и золотой 
рыбкой, выставляя первого об�
манщиком и неблагонадежным 
руководителем. 

Никто не может объяснить 
жильцам, по каким квитанциям 
следует оплачивать коммуналь�
ные услуги. Никто не может 
сказать, когда в доме наконец�
то появится газ, установленные 
счетчики перестанут пылиться, 
а за электроэнергию сделают 
перерасчет по тарифам для до�
мов без газового оборудования. 
Сейчас ждут ответов от прокура�
туры. Большинство собственни�
ков намерены идти дальше – пи�
сать в областную прокуратуру и 
президенту. Может, хоть там им 
дадут толковые разъяснения.

Жильцы устали. Они хотят 
одного – чтобы эта коммуналь�
ная война закончилась, чтобы 
управляющие компании реши�
ли все вопросы между собой и 
перестали воевать, прикрываясь 
интересами жителей. Похоже, 
коммунальщики забыли, кто в 
этой истории все�таки главный. 

М. Сорокина. Фото автора.

дыры. В такое отверстие 
пола в подъезде дома упал 
семилетний ребенок.

В обоих домах наруше�
ны сроки замены крыши. 
Жители опасаются, будет 
ли она доделана к осени, 
когда начнутся дожди? Уже 
сейчас качество проводи�
мых работ вызывает трево�
гу. Подрядчики оставляют 
за собой щели и трещины.

22 июля в результате 
безответственных действий под�
рядной организации при запуске 
отопительной системы после за�
мены были затоплены две квар�
тиры и испорчена мебель в доме 
N1 по ул. Заводская.

После стольких нарушений ре�
монтники не хотят решать с жи�
телями вопросы по возмещению 
им понесенных расходов. 

Меняют рабочих, ремонты 
на домах затягиваются, каче�
ство снова плохое, что прино�
сит беспокойство и неудобство 
собственникам.

В настоящее время мною на�
правлено письменное обращение 
в региональный фонд капиталь�
ного ремонта и в адрес про�
куратуры с просьбой провести 
проверку качества проводимых 
работ по капитальному ремонту 
указанных домов  и в случае вы�
явленных нарушений  возложить 
ответственность на  подрядную 
организацию за ущерб, причи�
ненный  собственникам. 

Хочу обратиться ко всем жи�
телям района, особенно к тем, 
чьи дома включены в програм�
му капитальных ремонтов 2017 

Рекламный баннер 
разрушает дом?

История Ольги Владимировны 
Савкиной, жительницы дома 68 
по улице Карла Либкнехта, на�
чалась осенью прошлого года. 
Тогда она написала претензию 
директору УК ЖКХ «Сысерть» 
Наталье Владимировне 
Гетманец, с  требованиями пере�
дать подвал дома, который сдан 
в аренду, обратно собственни�
кам. Оказалось, что договор с 
арендатором подвала заключен 
еще в июле 2012 года, сроком 
на пять лет. За безвозмездное 
пользование он обязался бла�
гоустроить придомовую террито�
рию, что и сделал. Срок договора 
завершается через год, и тогда 
собственники вправе будут ре�
шить: перезаключить договор с 
арендатором или вернуть поме�
щение себе. 

Следующей претензией Ольги 
Владимировны стало размеще�
ние баннера на стене их много�
квартирного дома. По ее словам, 
рекламная растяжка установле�
на не по правилам, и несущая 
стена дома может начать разру�
шаться. Кто тогда возьмется за 
реконструкцию? Н. В. Гетманец 
говорит:

� Мы приняли этот дом в 
управление в 2015 году. Осенью,  
на собрании собственников по�
становили: раз в 2012 году было 
принято решение, чтобы аренда�
тор тут безвозмездно находился 
в течение пяти лет, то так тому 
и быть. Размещение баннера на 
стене также прописано в прото�
коле: до июля 2017 года. 

19 июля комиссия, состоя�
щая из сотрудников админи�
страции СГО, управляющей 
компании и МЧС, обследовала 
«место происшествия». Евгений 
Владимирович Никулин, ведущий 
специалист отдела по ГО и ЧС 
администрации СГО, все претен�
зии жительницы дома записал и 
пообещал в ближайшее время 
дать информативный ответ по ее 
требованиям. Специалисты бу�
дут обследовать крепления рас�
тяжки на стене, чтобы убедиться 
в безопасности.

М. Сорокина.

Капитальными ремонтами многоквартирных домов 
в Двуреченске в этом году занимается ООО «СК ИНЭК�
Техполимер». Жалобы от жителей домов по ул. Кольцевая, 2 
и Заводская, 1 начали поступать еще с мая и были, в основ�
ном, устными. Но к июлю чаша терпения людей лопнула 
и целым потоком обрушилась в том числе и на меня, как 
депутата.

года. Заранее определитесь с 
человеком, который будет кон�
тролировать ход выполнения 
работ в вашем доме от собствен�
ников. Он будет подписывать 
акт сдачи�приемки выполненных 
работ. Значит, он должен иметь 
минимум необходимых знаний 
и самое главное � желание ра�
ботать и отстаивать ваши инте�
ресы. Думаю, с этим вам может 
помочь организация, которая об�
служивает ваш дом.                                                                                                                                           

А. Раубе,  
депутат думы СГО.
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ПРОИСШЕСТВИЕ«Рифей» покорит высшую точку Урала
Сысертские туристы клуба «Рифей» 

отправились покорять высшую точку 
Урала – гору Народную (1895 метров). 
Поход пройдет с 26 июля по 14 августа. 

В длительный поход отправляется чет�
веро самых отчаянных любителей горных 
маршрутов: Кирилл Казаков, Дмитрий 
Костарев, Алеся Колесникова, Вероника 
Луткова. Все это время ребята будут доби�
раться на поездах, вездеходах, катамара�
не, пешком, с единственной целью – под�
няться на предельную уральскую высоту. 
В планах также побывать на Манараге 
– одной из самой экстремальных и живо�
писных гор. Ну, а в конце похода туристы 
соберут катамаран и сплавятся по реке 
Косью, преодолевая пороги и шиверы тре�
тьей категории. 

Поход пройдет по территории нацио�
нального парка «Югыд ва», который лю�
безно согласился принять рифеевцев в 
качестве волонтеров, оплатил посещение 
парка и нашел машину для заброски к на�
чалу маршрута. Взамен сысертчане по�
могут парку в установке туров (каменных 

башен) по пути 
восхождения на 
Народную, а также в 
борьбе с мусором. 

Район, в кото�
рый отправляются 
ребята, доволь�
но интересный – 
Приполярный Урал. 
От самой северной 
границы маршрута 
до Полярного кру�
га всего 65 км. А 
значит, походникам 
предстоит испытать 
на себе полярную 
ночь и капризы се�
верного климата. 
Места кишат мошка�
рой, комарами и про�
чими кровососущими насекомыми. Кроме 
того, есть вероятность встретить медведя 
– любопытного и всегда голодного зверя. 
Но все это не сравнится с нетронутой кра�
сотой местных гор, чистотой здешних рек 

и первозданной природой, ради чего тури�
сты и решили отправиться в это захваты�
вающее путешествие.

Ю. Воротникова.

С регионального «Кожаного мяча» 
вернулись с «бронзой» 

Житель Кашина 
напал на полицейского

Вечером 16 июля в дежурную 
часть МО МВД России «Сысертский» 
позвонила пенсионерка и сообщи�
ла, что в подъезде её дома на улице 
Орджоникидзе двое пьяных мужчин 
сломали лифт. 

На место происшествия отправил�
ся патруль постовой службы полиции. 
Прибыв по указанному адресу, сотруд�
ники ППСП обнаружили двоих молодых 
людей, выходивших из подъезда дома 
в состоянии алкогольного опьянения. 
Стражи порядка обратились к мужчи�
нам и предложили подняться до квар�
тиры заявительницы. Один из молодых 
людей бросился бежать. Сержант по�
лиции стал преследовать беглеца, но 
получил от него сильный удар в живот, 
отчего и упал. Бригада скорой помощи, 
прибывшая на место происшествия, 
доставила полицейского в городскую 
больницу. Там ему диагностировали 
закрытую черепно�мозговую травму и 
тупую травму живота.

Злоумышленника задержали по 
месту проживания. Им оказался не�
работающий молодой человек 1993 
года рождения из Кашина. В 2015 году 
он был судим за причинение побоев. 
Парень пояснил, что в состоянии силь�
ного алкогольного опьянения не осо�
знавал своих действий. В настоящее 
время в отношении обоих молодых 
людей составлен административный 
протокол по ч. 1 ст. 19.3 КоАП РФ – не�
повиновение законному требованию 
сотрудника полиции. Санкция данной 
статьи предусматривает наказание 
вплоть до административного ареста 
на срок до пятнадцати суток.

Как пояснили в следственном отде�
ле областного СКР по городу Сысерть, 
в отношении «беглеца» возбуждено 
уголовное дело. Ему грозит уголовная 
ответственность вплоть до 10 лет ли�
шения свободы.

М. Сорокина.

Дворовый футбол жив!
Очередной турнир по дворовому фут�

болу состоялся в субботу, 23 июля, в 
микрорайоне «Каменный цветок». Его 
организатор – одноименная управляющая 
компания. Пять мальчишеских команд 
с юными футболистами в возрасте 7�12 
лет сыграли по круговой системе по два 
10�минутных тайма. Победителями при�
знали «старшиков» � команду «Кристалл» 
2003г.р. Владимир Владимирович 
Ковальчук подарил каждой команде по 
два футбольных мяча. Единственное, чего 
не хватает начинающим футболистам – 
хорошего поля. Содранные на дворовом 
корте коленки стали для них привычным 
делом. 

М. Сорокина.

Водитель проехал 
на красный, 
ребенок пострадал 
от незнания

В понедельник, 25 июля, в 19.55 
на перекрестке улиц Коммуны�
Орджоникидзе в Сысерти автомобиль 
сбил 10�летнего велосипедиста. 

Водитель «Хендэ Гетц», жительни�
ца Сысерти, проехала перекресток на 
запрещающий сигнал сетофора и нае�
хала на велосипедиста, который пере�
секал проезжую часть по «зебре». 
Мальчик двигался на зеленый свет, но 
был без сопровождения родителей и 
без защитного шлема. 

Напомним, что правила дорожного 
движения разрешают выезжать ве�
лосипедистам на дороги только с 14 
лет. До этого возраста кататься мож�
но только по тротуарам, пешеходным, 
велосипедным дорожкам, а также в 
пределах пешеходных зон. По пеше�
ходному переходу двигаться верхом 
на двухколесном коне тоже запреще�
но. Несмотря на то, что виновником 
аварии признают водителя, проигно�
рировавшего красный сигнал светофо�
ра, родителям ребенка тоже придется 
ответить за его незнание правил.

В результате ДТП мальчик был го�
спитализирован в Сысертскую ЦРБ с 
переломом ноги.

И. Коробицына, 
инспектор по пропаганде ОГИБДД.

Команды были поделены на две груп�
пы. Футболисты Сысерти в первый день 
сыграли с курганским «Космосом». Матч 
закончился уверенной победой наших ре�
бят – 4:1. Второй день радости не принес. 
В упорной борьбе с хозяевами турнира, 
командой «Металлург» (Аша) нас жда�
ло поражение со счетом 2:3. Решающая 
игра за выход из группы была с командой 

Пермского края. Соперники не скрывали, 
что их устраивала и ничья. Всей коман�
дой пермяки прижались к своим воро�
там, но голы Никиты Балина и Дмитрия 
Крушинских вывели Сысерть в финальную 
часть соревнований.

По завершению матчей группового 
этапа организаторы провели соревно�
вания на лучшего пенальтиста турнира. 

Победу одержал сысертчанин Юрий 
Шнайдер. В испытании на силу и точность 
удара немного до первого места не хва�
тило Максиму Ветлугину, он стал третьим. 
Артем Трофимов участвовал в жонгли�
ровании мячом, а Дмитрий Торгаев – в 
конкурсе отражения пенальти, но в трой�
ку призеров они не попали. Пока футбо�
листы показывали свое мастерство на 
поле, для тренеров проводили семинар 
с разбором игры каждой команды, отме�
чали лучших. По итогам семинара игрок 
команды Курганской области был пригла�
шен на просмотр в Санкт�Петербургский 
«Зенит».

Первым соперником сысертской сбор�
ной в финальной части стала команда 
Уфы. Увы, матч завершился поражением 
«Кристалла» (0:2). Это лишило шансов на 
первое место, но предстояла борьба за 
«бронзу» турнира с командой Челябинской 
области «Старт». Эта игра запомнится 
самым быстрым голом турнира: уже на 
12�й секунде матча игрок «Кристалла» 
Дмитрий Крушинских атаковал соперни�
ков. Оправиться от такой неожиданности 
оппоненты так и не смогли – итоговый 
счет 3:1 в пользу сысертчан, и третье ме�
сто на «Кожаном мяче»! Чемпионом тур�
нира стала команда «Металлург», она бу�
дет представлять УрФО на Всероссийском 
турнире в Казани.

Команды были награждены кубками 
и медалями от Российского футбольного 
союза и кубком от компании «Кока�Кола» 
– спонсора турнира.

С. Мансуров,
 руководитель команды «Кристалл». 

Ищем клады, а не покемонов
Пока молодежь во всем мире с новым приложением для смартфонов «собирает» 

на улицах и около исторических объектов виртуальных покемонов, сысертчане раз�
влекаются по�другому. Буквально за пару недель в городе набрало силу движение 
«кладоискателей». 

Суть игры такова: один из участников собирает клад (это могут быть сладости, по�
лезные мелочи, игрушки, записки), прячет его и выкладывает в соцсеть фотографии с 
изображением места, где оставил сокровища, а также фото самого свертка. Тот, кто, 
ориентируясь по снимкам, находит клад, публикует фото�подтверждение и оставляет 
свою «закладку». 

Увлечение дошло до того, что группа «Найди клад» в соцсети «Вконтакте» за пару 
дней существования набрала более двух сотен участников. Надо отметить, что многие 
«сокровища» выглядят весьма подозрительно, но среди кладоискателей существует не�
гласное правило – прятать только безопасные предметы. 

М. Сорокина.

6�13 июля в городе Аша Челябинской области проходил третий, региональный 
этап соревнований «Кожаный мяч». В нем участвовали победители турнира в 
Пермском крае, Республике Башкортостан, Тюменской, Курганской, Челябинской, 
Оренбургской и Свердловской областях. Наш край представляла сысертская         
команда «Кристалл» (ДЮСШ).
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Вадим 
ДУБИЧЕВ,
профессор 

УрГЭУ, 
политолог

 Öèôðû íåäåëè
Темпы заготовки кормов 
для животных – выше 
прошлогодних. Если в июле 
2015 года было заготовлено 
лишь 8 ц кормовых единиц 
на одну условную голову 
крупного рогатого скота, то 
сегодня хозяйствами сделан 
запас почти 10 центнеров – 
это 

35%
от плана. 

Капремонт домов переведут 
на круглогодичный цикл в 
ближайшие 

2-3 года,
сообщили в МинЖКХ 
региона. Так, наружные 
работы и ремонт тепловых 
сетей будут проводиться 
летом, а внутренние, 
например, замена лифтов, 
электросетей и т.п. – в 
холодное время года.

На 

6,3 млрд. 
выросли доходы бюджета 
Свердловской области. 
Поступления налоговых и 
неналоговых доходов на 
1 июля составили 84,2 млрд. 
рублей. По мнению экспертов, 
это свидетельствует об 
уверенном развитии 
реального сектора 
экономики.

В Екатеринбурге на этой не-
деле прошёл Форум медицин-
ской общественности, на ко-
тором врачи Урала обсуждали 
проблемы своей отрасли. В том 
числе они поставили диагноз 
федеральным политическим 
партиям – осмотрели програм-
мы партий на предмет наличия 
медицинской политики.

Обследование выявило ин-
тереснейшие вещи. Врачи ведь 
люди дотошные, и если боль-
шинство простых людей прог-
раммы партий не читают, то 
эти прочли.

Оппозиционные партии – 
КПРФ, ЛДПР и «Справедливая 
Россия» – вовсе не озаботились 
в своих программах развитием 
здравоохранения как произ-
водственной отрасли. Словно 
бы медики – этакие эфирные 
существа, проживающие на 
небесах и не соприкасающие-
ся ни с технологическими, ни с 
бюджетными, ни с кадровыми 
проблемами. Оппозиция хо-
ром требует бесплатной, чу-
додейственной медицины, не 
озабочивая себя вопросом, как 
этого достичь.

И я вовсе не ерничаю. 
Судите сами.

В программе КПРФ «Десять 
шагов к достойной жизни» ме-
дицине посвящено одно пред-
ложение: «По 7 процентов от 
ВВП пойдёт на науку, обра-
зование и здравоохранение». 
Хочется спросить, почему 
только семь? Ведь это много 
меньше, чем сейчас госвласть 
тратит на образование и здра-
воохранение. Свердловская 
область на социальную за-
щиту, образование и здраво-
охранение тратит 70 процентов 
годового бюджета. Позиция 
«Единой России» и губерна-
тора Евгения Куйвашева – со-
хранить социальный характер 
бюджета.

ЛДПР в своей программе 
умудрилась четырьмя предло-
жениями описать всю пробле-
матику медицины. И ни слова о 
путях достижения целей. 

«Справедливая Россия» – 
один абзац в программе и два 
справедливых медицинских 
закона из 25 предлагаемых. И 
даже не закона, а предложения 

по изменению существующих 
федеральных законов. Нет во-
обще ни одного даже самого 
вздорного предложения по ор-
ганизации работы отрасли в 
достижении целей. На лицо го-
лый, малопрофессиональный 
популизм. Одна фраза про от-
мену квот для высокотехноло-
гичных центров чего стоит!

У «Единой России» – особая 
роль в современной политичес-
кой системе страны: по словам 
Владимира Путина, партия – 
«точка сборки страны». В об-
ластной программе единорос-
сов развитию медицинской 
отрасли посвящен обстоятель-
ный раздел «Качественная ме-
дицина». Там есть всё: обеспе-
чение лекарствами, развитие 
лечебных учреждений, осна-
щение оборудованием, кадро-
вые вопросы, качество враче-
вания, и, что важно, обеспече-
ние доступности медицинских 
услуг. А ведь последнее – реаль-
ная проблема.

На самом деле, с 2012 года, 
когда государственная власть 
по заданию Путина взялась за 
возрождение медицины, мно-
го усилий и денег было вло-
жено в техническое переосна-
щение больниц. Российская 
медицина вышла на уро-
вень мировых стандартов. 
Профинансировано повыше-
ние зарплат. Снова престижно 
и выгодно быть врачом. Но пе-
реориентация всегда нехвата-
ющих средств привела к тому, 
что пострадала доступность 
услуг: больным нужно доби-
раться до клиник, а транспорт-
ная составляющая при рефор-
мировании медицины была от-
кровенно упущена.

Единороссы, как люди, при-
ближенные к земле, выявили 
проблемы и определили пути 
их решения. По поручению 
Куйвашева министерство здра-
воохранения взялось за обе-
спечение доступности меди-
цинских услуг.

Стоит ли удивляться тому, 
что участники Форума ме-
дицинской общественности, 
мягко говоря, не оценили не-
серьёзный подход оппозици-
онных партий к собственной 
отрасли и протянули руку со-
трудничества партии «Единая 
Россия», видя именно в этой 
организации надёжного и от-
ветственного партнёра. Нам 
ведь работа нужна, а не пусто-
порожние призывы «за всё хо-
рошее и против всего плохого».

Поставили диагноз

Показатели объёмов 
промышленного 
производства в 
Свердловской 
области шестой месяц 
подряд опережают 
общероссийские. Так, по 
данным Свердловскстата, 
индекс промышленного 
производства в регионе за 
январь-июнь прибавил 4,9 
процента по сравнению 
с аналогичным периодом 
прошлого года. При этом 
рост промышленного 
производства в целом 
по России составил 1,7 
процента.

Эксперты отмечают, что 
основной вклад в улучшение 
общероссийского показателя 
внесло ускорение роста в обра-
батывающих отраслях – до 1,6 
процента. На Урале этот пока-
затель вырос на 4,4 процента. 

Показатели работы уральской 
промышленности подтверж-
дают верность тезиса губерна-
тора Евгения Куйвашева о том, 
что обрабатывающие произ-
водства являются локомоти-
вом промышленности регио-
на и основой роста экономики. 
Об этом, напомним, он гово-
рил в своей программной ста-
тье «Мобилизация на успех: 
год 2016».  

Как рассказали специ-
алисты министерства про-
мышленности и науки Сверд-
ловской области, положитель-
ная динамика показателя об-
условлена реализацией сразу 
нескольких крупных проектов 
на промгигантах региона.

Так, Уралмашзавод отгру-
зил АО «Карельский окатыш», 
АО «Ковдорский ГОК», АО 
«Полюс» и ОАО «СУМЗ» мо-
дернизированные дробилки. 
Сейчас начинаются гарантий-

ные испытания по подтверж-
дению технологических пока-
зателей свердловского обору-
дования. 

А Уральский турбинный 
завод (холдинг РОТЕК) за-
вершил реконструкцию и 
сдал предприятию ОАО «Бел-
энергоремналадка» ротор низ-
кого давления турбоагрегата 
ПТ-135. Агрегат будет установ-
лен на Могилевской ТЭЦ-2. 

Напомним, турбина ПТ-
135/165 была поставлена 
уральским заводом в нача-
ле 80-х годов и к моменту ре-
конструкции имела высо-
кий износ основных узлов. 
Модернизация турбоагрегата, 
включая реконструкцию ро-
тора, позволит не только про-
длить жизненный цикл тур-
бины, но и существенно улуч-
шить технико-экономические 
показатели работы оборудова-
ния.
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Евгений Куйвашев:
Обрабатывающие производства –
локомотив уральской промышленности
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«ВСЕ ОНИ – НАШЕ ДОСТОЯНИЕ»
– Антон, откуда взялась идея проекта и почему назва-

ние именно «Знаменитые уральцы»?
– Когда-то давно, когда я был редактором газеты 

«Вечерние ведомости в Екатеринбурге», мы раз в неделю де-
лали интервью с разными людьми, значимыми. И родилась 
книжечка «Екатеринбург на рубеже тысячелетий: люди и 
судьбы». Продукт совершенно уникальный, и люди тут со-
вершенно уникальные – и те, кого с нами нет уже – Ярополк 
Лапшин, например, и вот есть Коляда – интервью 2000 года, 
Валерий Краев – наш глава ГУВД в то время, Айнутдинов, 
Герман Метелев, Станислав Набойченко. 

Но там у нас было только 100 интервью – а этим наше про-
странство и время сегодня не исчерпываются. Тот же Павел 
Крашенинников, который вообще-то наш, хотя его ассоции-
руют почему-то с Челябинском, а он закончил наш юридичес-
кий институт. Бажов, Татищев, Куйвашев, Чепиков – участ-
ник пяти олимпиад – обязательно. В той нашей книге их ещё 
нет, и захотелось сделать это всё на новой площадке.

– Название короткое и не как у книжки – для просто-
ты восприятия? 

– Да, и пользователям проще с названием «Знаменитые 
уральцы», и адрес простой в сети zn-ur.ru. Сам проект про-
стой – две части в нём, разделённые на историческую и со-
временную. Фотографии современников – цветные, по-
чивших «классиков» – чёрно-белые. Простая голосовалка 
– каждый сможет проголосовать два раза в каждой кате-
гории. Интерактив же – это всегда интересно, а заодно тут 
ещё история, государственная деятельность, общественная, 
культура и спорт. 

– Про номинации: спорт, общественность, право и 

культура. Ты уже видишь людей, которые точно в проект 
попадут? 

– Культура и наука – это те же Коляда, Бажов, 
Шварц, например. Ты знаешь, что улица Шварца в 
Екатеринбурге названа в честь советского зоолога и эко-
лога Станислава Семёновича Шварца, а не в честь писа-
теля Евгения Шварца? Правосудие и права человека – 
Павел Крашенинников. Спорт и здоровье – это Шипулин 
и Чепиков, безусловно. Государственные и общест-
венные деятели – Ельцин, Россель, Чернецкий. Сразу скажу, 
что со временем, мне лично так кажется, нам придётся до-
бавить ещё несколько номинаций – пока думаем над этим. 

– Зачем ты устраиваешь между этими людьми свое-
образные выборы? 

– Это не выборы. Без лукавства, любое голосование – 
это привлечение внимания людей к контенту. Это просто 
инструмент, который вовлекает человека в тему, а тема – 
рассказ про всех, кто связан с уральской землёй. Ну и плю-
сом мы просто играем, у нас свои «Игры престолов».

– А для самих участников проекта вся эта задумка, как 
тебе кажется, будет чем-то полезна? Вот появляется там 
Крашенинников и что?

– Если говорить про Крашенинникова, то я, например, 
считаю, что его незаслуженно забыли. А то, что он делает и 
ведёт – это очень важно и полезно, и даже больше России, 
потому что он сегодня хоть и от нашего региона, но уже явно 
больше него по масштабу деятельности. При этом нужно 
рассказывать о людях, а не об их должностях. Конечно, то, 
что они знамениты, предполагает, что они чего-то добились 
в жизни – в политической, культурной. Но в данном случае 
нет никакого священного трепета.

– Как попасть в проект уральскому бизнесмену-ларёч-
нику? За небольшую плату?

– Не попасть так, деньги тут не решают.

– Но аргументированные предложения по добавле-
нию тех или иных незаслуженно забытых персоналий 
приниматься будут? И всегда ведь есть вариант директив-
ный, по звонку.

– Предлагать – пожалуйста, но это должна быть нор-
мальная журналистская работа – человек поговорил с тем, 
кого он добавляет, или описал его, собрал информацию. 
Директивный вариант «по звонку» исключается железно. 

– Отдельные семьи – Ельцина, например, или Ковпака 
– от упоминания им будет приятно, безусловно. Но они 
же могут почувствовать себя и уязвленными по результа-
там голосования.

– Уверен, что обеспечить честную голосовалку можно 
легко. Я не собираюсь туда порносайт подвешивать, чтобы 
накрутить счётчики, ничего такого. Моя задача, чтобы че-
ловек зашёл, задумался, чтобы у него в голове что-то появи-
лось и осталось там, когда он с сайта уйдёт. А что касает-
ся семей, кстати, вот есть Ковпак-старший, а есть младший. 
Оба – состоявшиеся люди. И, наверное, детей тоже будет 
интересно показать, кто, что и где.

– Голосование за попавших в проект будет конечным 
или перманентно длящимся?

– Это живой проект, постоянно меняющийся, и побе-
дители во всех номинациях пусть постоянно двигаются по 
местам. Промежуточное подведение итогов проекта мы 
приурочим к 1 сентября – Дню знаний, а потом голосование 
естественным образом продолжится.

Промышленники мобилизовались на успех!
Результаты работы уральской промышленности 
за первое полугодие показали положительную 
динамику. Это обусловлено действием сразу 
нескольких крупных проектов на ведущих 
предприятиях региона.

Уралмашзавод 
модернизирует дробилки

Модернизированные дробилки производства 
Уралмашзавода готовят к пуску в эксплуатацию сразу четы-
ре российских предприятия: АО «Карельский окатыш», АО 
«Ковдорский ГОК», АО «Полюс» и ОАО «СУМЗ». 

«Это первые дробилки новой модификации. Процесс 
дробления в машинах полностью автоматизирован, они 
оснащены современной информационной системой, что по-
зволит встраивать машины в автоматизированные линии. 
Это, в свою очередь, повышает производительность», – рас-
сказал заместитель начальника цеха по обработке крупных 
узлов Уралмашзавода 
Виктор Макаров.

Как сообщили в пресс-
службе Уралмашзавода, 
по завершению эксплуа-
тационных испытаний 
в АО «Карельский ока-
тыш» будет проведена 
презентация дробилок 
ключевым заказчикам, 
эксплуатирующим маши-
ны этого класса. Среди 
них – АО «Апатит», ТОО 
«ЭРДЭНЭТ» (Монголия), 
ОАО «Стойленский ГОК.

«Золотая жила» 
инноваций

«Екатеринбургский завод по обработке цветных метал-
лов» открыл новое производство в Верхней Пышме, где из 
отходов извлекают драгоценные металлы (на фото).

Планируется, что новая линия сможет перерабатывать 
до 1000 тонн сырья в год, извлекая до 600 кг драгоценных 
металлов. Аналогов этому проекту в России сегодня нет. 
Руководство компании «Ренова» заявляет о выходе в 2016 
году на уровень переработки 200 тонн сырья.

«Мы гордимся, когда наши предприятия модернизиру-
ются и развиваются. Это основа нашей экономики, – зая-
вил на церемонии открытия председатель правительства 
Свердловской области Денис Паслер. – Важно, чтобы появ-
лялись такие высокотехнологичные производства. По ини-
циативе губернатора в Свердловской области разработана 
программа «Сила Урала». Высокотехнологичные производ-
ства, высокопроизводительные рабочие места, новые про-
дукты  – это и есть «Сила Урала».

Новый двигатель 
с гарантией 25 лет

На Уральском дизель-моторном заводе (холдинг 
«Синара-Транспортные Машины») министр промыш-
ленности и торговли России Денис Мантуров, губер-
натор Свердловской области Евгений Куйвашев, пре-
зидент РСПП Александр Шохин и председатель Совета 
директоров Группы Синара Дмитрий Пумпянский тор-
жественно открыли современный производственный 
комплекс по выпуску дизельных двигателей нового по-
коления.

УДМЗ, в рамках госконтракта с Минпромторгом РФ, 
взял на себя обязательства за три года разработать новое се-
мейство дизельных двигателей. В ходе реализации проекта 
заводчане создали девять двигателей серии ДМ-185 мощно-
стью от 1000 до 4000 кВт, гарантийный срок эксплуатации 
которых достигает 25 лет. Сегодня использование россий-
ских компонентов в их создании составляет более 50%, к 
2018 году этот уровень будет доведён до 80%.

Выбираем знаменитых уральцев
Масштабный проект «Знаменитые 
уральцы» стартовал в Интернете 
на сайте zn-ur.ru, где представлены 
самые известные люди России – 
наши земляки. Свердловчанам 
предлагается выбрать своего героя 
и проголосовать за него. Автором 
проекта выступило «Областное 
телевидение». Вот что рассказал 
о проекте в интервью Ура.ру 
гендиректор ОТВ Антон Стуликов.
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Например, сегодня одни из лидеров голосования – член Совета Федерации РФ Аркадий Чернецкий – 
в разделе «Государственные и общественные деятели», депутат Госдумы РФ Павел Крашенинников – 

в номинации «Правосудие и права человека», Антон Шипулин – в разделе «Спорт и здоровье».

ÇÀ ÍÀØ ÓÐÀËÜÑÊÈÉ ÊÐÀÉ!
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Второй международный 
легкоатлетический марафон 
«Европа-Азия» пройдёт в 
Екатеринбурге 7 августа. 

Уже более тысячи человек изъявили 
желание участвовать в марафонском за-
беге, среди них – 400 партийцев и сто-
ронников «Единой России». В их числе 
– вице-спикер областного парламен-
та лидер Свердловских единороссов 
Виктор Шептий. 

Также в марафоне примет участие 
олимпийский чемпион, кандидат в де-

путаты Госдумы РФ от «Единой России» 
Сергей Чепиков.

«Этот марафон – первый в мире, 
проходящий по двум континентам 
– Европе и Азии, – отметил Сергей 
Чепиков. – Поэтому вызывает интерес 
представителей других стран».

«Чтобы пробежать любую серьёз-
ную дистанцию, требуется не только 
интерес к здоровому образу жизни и 
хорошая физическая форма, – счита-
ет полномочный представитель губер-
натора и правительства Свердловской 
области в ЗССО Виктор Бабенко. – 

Необходимы ещё упорство и воля к по-
беде. Поэтому неслучайно, что первый 
марафон, прошедший в прошлом году, 
был посвящён 85-летию российских 
воздушно-десантных войск. В мирной, 
обычной жизни необходимы те же ка-
чества, воспитанию которых помогает 
марафон. И мы продолжаем поддержи-
вать его».

В прошлом году в марафоне «Европа-
Азия» приняли участие более трёх ты-
сяч человек. Призовой фонд марафо-
на составил около миллиона рублей, а 
главным призом был автомобиль.

Депутаты Законодательного 
Собрания Свердловской области 
(ЗССО) 14 июля подвели 
краткие итоги своей работы 
за 2011-2016 годы. Приняты 
законы, которые направлены 
на повышение инвестиционной 
привлекательности региона, 
импортозамещение, на развитие 
выпуска инновационной 
продукции уральскими 
предприятиями, на поддержку 
малого и среднего бизнеса, 
аграрного сектора, укрепление 
социальной сферы.

Председатель ЗССО Людмила 
Бабушкина отметила: «Сегодня 
Свердловская область выступает но-
ватором в политической жизни стра-
ны, инициатором многих экономи-
ческих проектов, центром правовых 
новаций. Депутатами совместно с гу-

бернатором Евгением Куйвашевым был подготов-
лен большой блок социальных законов, регулиру-
ющих вопросы поддержки семей, ветеранов, охра-
ны здоровья граждан, образования и другие».

Свою оценку работе депутатов 
дал губернатор области Евгений 
Куйвашев: «Минувшие пять лет 
были очень непростым периодом: 
события на Украине, присоединение 
Крыма, украинские беженцы, эконо-
мические санкции, нестабильность 

валютных рынков и так далее. Власть исполни-
тельная и власть законодательная прошли этот 
период вместе. Прежде всего, удалось заложить 
необходимую основу для роста качества жизни 

уральцев, сохранить социально-политическую 
стабильность».

Глава региона отметил заслуги депутатов ны-
нешнего созыва в успешной реализации пятилет-
него этапа программы социально-экономического 
развития Свердловской области, стартовавшего в 
2011 году. Самые позитивные перемены произош-
ли в социальной сфере. Обеспечен рост заработ-
ной платы в бюджетном секторе, решена проблема 
нехватки мест в детских садах, на новый качествен-
ный уровень вышло жилищное строительство.

Виктор Шептий, вице-спикер ЗССО, 
член фракции «Единая Россия»:
«Из 625 законов, которые приняло за 
четыре с половиной года на своих 63 
пленарных заседаниях ЗССО, более 70 
процентов были внесены по инициа-
тиве фракции «Единая Россия». 

По инициативе единороссов, в частности, были 
утверждены ключевые решения о существенных 
изменениях в сфере ЖКХ – лицензировании управ-
ляющих компаний, совершенствовании системы 
капитальных ремонтов, строгом отношении к по-
вышению тарифов и сбору средств. Причём прини-
мались эти решения после глубокого анализа ситу-
ации и обсуждения с людьми.

В прошлом году мы, как говорится, «сунули нос» 
во все вопросы капитальных ремонтов, когда они де-
лались из рук вон плохо. Представители другой пар-
тии, управлявшие фондом капитальных ремонтов, 
показали свою профессиональную несостоятель-
ность, и нам пришлось все это исправлять. Сегодня 
мы видим, что ситуация изменилась. Но и новому 
созыву нужно будет обязательно держать её на осо-
бом парламентском контроле».

Елена Чечунова, 
вице-спикер ЗССО, 
лидер фракции «Единая Россия»:
«Фракция «Единая Россия» имела в 
этом созыве значительное большин-
ство – 28 из 50 депутатских мест, что 
отнюдь не снижало напряжения в дис-

куссиях. Полемику вызывал едва ли не каждый за-
конопроект. 

Большое внимание фракция уделила социаль-
ной сфере – как при формировании областного 
бюджета, так и в рамках совершенствования зако-
нодательства. В частности, социальная составляю-
щая областного бюджета с 2012 года выросла с 60 до 
71%. Принят новый закон о социальном обслужи-
вании граждан, о компенсации взносов на капре-
монт для граждан старше 70 лет.

Неоднократно вносились изменения в закон 
об областном материнском капитале. Мы сущес-
твенно расширили направления его использова-
ния. Сыграли свою роль и законы о поддержке 
многодетных семей: в Свердловской области чис-
ло таких семей ежегодно растёт на 10-15 процен-
тов».

Александр Серебренников, 
депутат ЗССО, 
член фракции «Единая Россия»: 
«Именно настойчивость местных жи-
телей помогла депутатам областного 
Заксобрания отстоять в целом ряде 
муниципалитетов Свердловской об-

ласти больницы, которые должны были попасть 
под оптимизацию. До начала работы следующего 
созыва, после 18 сентября, программа оптимизации 
здравоохранения в прежнем виде работать не будет. 
Об этом мы договорились с правительством облас-
ти. В Государственную Думу уже поступил законо-
проект, чтобы все решения об оптимизации здра-
воохранения принимались только с согласия мест-
ного населения.

Кроме этого вместе с председателем комитета 
Вячеславом Погудиным мы подготовили измене-
ния в территориальную программу государственных 
гарантий бесплатной медицинской помощи. Они 
предусматривают, чтобы эта программа принима-
лась только с учётом мнения депутатов и населения. 
Оба законопроекта будут внесены в Заксобрание 
сразу же, как начнёт работу новый созыв депутатов».

Марафон, соединяющий Европу и Азию
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В марафоне-2016 ожидается участие 
около 5 тысяч человек
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Итоги депутатской «пятилетки»
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Сысерть

Реж

Кушва
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Арти

Артёмовский

Екатеринбург
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Позвони в «Общественную приёмную» по тел.: (343) 377-68-81
Мы ждем 

звонков 
по вторникам 

с 10:00 до 16:00

Артёмовский

Байкалово

Кировград
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Стратегия бизнеса 
привела к победе 

Алексей Четверкин в 2002 году организовал не-
большой киоск по продаже канцелярских това-
ров, а потом и магазин «Кнопка». Заметив, что 
популярностью пользуется компьютерная техни-
ка, предприниматель открыл магазин «Компас», 
который в том числе предложил услуги по ремон-
ту компьютеров и их сервисному обслуживанию. 
Залогом стабильности своего дела Алексей счи-
тает добросовестную работу и индивидуальный 
подход к покупателю. Такая стратегия позволила 
ему победить в конкурсе «Лучший предпринима-
тель-2016» в Реже в номинации «Торговля».

 «Режевская весть»

Реж

«Покровский рубеж»

В посёлке Кислянка 17 июля прошёл военно-исто-
рический фестиваль «Покровский рубеж», посвя-
щенный событиям Гражданской войны. Более 150 
представителей военно-исторических клубов из 
Екатеринбурга, Самары, Перми и других городов 
в обмундировании и с оружием образца 1918 года  
«сражались» за село Покровское Ирбитского уезда. 
Кроме того, тысячи зрителей могли познакомиться с 
бытом России начала XX века, побывать в ремеслен-
ных мастерских, на площадках для игр дореволюци-
онной России и других интерактивных площадках. 

 «Артёмовский рабочий»

Современный детсад 
с яслями

Открылся трёхэтажный корпус детского сада 
«Улыбка». В новых помещениях разместятся 11 
групп, посещать которые смогут 270 детей. Три 
группы рассчитаны на малышей в возрасте от 
полутора до трёх лет. По информации министер-
ства строительства и развития инфраструктуры 
Свердловской области, стоимость строительства 
составила более 167 миллионов рублей. Здание 
оборудовано по последнему слову техники, вклю-
чая пищеблок и спортивный зал. В перспективе в 
городском округе планируется построить ещё три 
детсада.

 Департамент информполитики
 губернатора Свердловской области

Сысерть

Новый шаг 
к чистоте 

Вслед за мегаполисами 
небольшие населённые 
пункты внедряют систе-
му сортировки мусора. 
В Байкаловском районе 
для этого установлены 
желтые сетки-контейне-
ры, закупленные администрацией сельского по-
селения. Идею предложила Ирина Иванова, ре-
ализовали Артём Велижанин и Игорь Куликов.  
Работа принесла плоды. С мая вывезено картона 
более 3 т, макулатуры – более 2 т, пластиковых 
бутылок – 1,2 т, алюминиевой банки – 100 кг. На 
базе ООО «ТрансМастер» с помощью специаль-
ного оборудования мусор сортируют, брикеты с 
отходами увозят на специализированные перера-
батывающие заводы Екатеринбурга. 

 «Районные будни»

К капремонту готовы!
Министр энергетики и ЖКХ Свердловской об-
ласти Николай Смирнов провёл проверку капи-
тальных ремонтов в Кировграде. Он отметил, что 
степень готовности работ на всех объектах доста-
точно высока. В региональную программу капре-
монта включены 269 объектов из 667, отремон-
тировать к концу 2016 года планируют 25 из них. 
«Мы собираемся с депутатами и представителями 
управляющих компаний,  вместе с подрядчиком 
делаем обход всех ремонтируемых домов – смот-
рим качество работ, учитываем замечания и по-
желания жителей,  подводим итоги», – рассказал 
глава городского округа Александр Оськин. В за-
вершении визита Николай Смирнов подчеркнул: 
«Важно принимать такие технические решения, 
которые обеспечат надежность эксплуатации 
многоквартирных домов и не будут сдерживать 
работу подрядчиков».  

 Департамент информполитики
 губернатора Свердловской области

Кушва
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Жизнь после 
6 тысяч вольт 

Российские зрители уви-
дели в программе «Муж-
ское и женское», как жи-
тель Кушвы при поддержке врачей встал на ноги 
после мощного удара током. Всё произошло 6 лет 
назад: Павел Морозов (на фото) с друзьями при-
ехал на бывший асфальтный завод, полез в транс-
форматорную будку и в один миг получил удар 
током в 6 тысяч вольт. В местной больнице ему 
ампутировали руку. Затем врачи отделения гной-
ной хирургии ЦГКБ № 23 г. Екатеринбурга – трав-
матолог-ортопед Ринат Гильманов и врач-хирург 
Андрей Гаёв – сделали всё возможное, чтобы вер-
нуть пациента к жизни. Павел перенёс более 20 
операций. Шансы встать на ноги были невелики, 
но благодаря поддержке родных и тренировкам 
молодой человек сделал первые шаги. 

 «Кушвинский рабочий»

Арти
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Турнир косарей 
собрал 5 тысяч гостей

Уже шестой раз международный турнир косарей 
прошёл на исторической родине русской косы – в 
посёлке Арти. Именно здесь более 220 лет назад 
начали производить русскую косу. Праздник со-
брал около 5 тысяч человек. 70 косарей из России, 
Словакии, Белоруссии, Польши, Австрии и Герма-
нии состязались в мастерстве старинной тради-
ционной косьбы. По условиям мужчины должны 
были выкосить 100-метровую полосу, а женщины 
– 50-метровую. Жюри оценивало время косьбы, 
длину скошенной травы и национальные наря-
ды. Победителями в командном состязании ста-
ли участники из Якутии. В личном первенстве у 
мужчин победил представитель Словакии, у жен-
щин − представительница Слободотуринского 
района.

 mcxso.midural.ru

Грант помог фермеру
В прошлом году грант на развитие фермерского хо-
зяйства выиграл житель села Сарсы Красноуфим-
ского района Леонид Канакаев. На полученные от 
государства средства он приобрёл землю. «Меня 
всегда тянуло к земле», – рассказывает владелец 
нескольких гектаров сельхозугодий. Фермеру при-
ходится во многом разбираться, быть и токарем, и 
плотником, и электриком, и сварщиком, и шофё-
ром. Растёт спрос на сено, фуражную зерносмесь, 
комбикорм и, значит, кипит работа у Л. Канакаева. 

 «Вперёд» 

Красноуфимск
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ПОЗДРАВЛЯЮПОЗДРАВЛЯЮ моего дорогого, любимого мужа моего дорогого, любимого мужа
Нигаматуллина Хариса Халиловича
С 70-летним юбилеем!С 70-летним юбилеем!

Желаю долгих лет жизни, здоровья!
Я нашла в тебе то, что искала:Я нашла в тебе то, что искала:
Обаяние, душу, загадку.Обаяние, душу, загадку.
О тебе лишь до встречи мечталаО тебе лишь до встречи мечтала
И влюблена с той поры без оглядки!
Чаще радуй улыбкой меня,Чаще радуй улыбкой меня,
Ощущай себя нужным, любимым!Ощущай себя нужным, любимым!
Я живу и дышу для тебяЯ живу и дышу для тебя
И всегда хочу сделать счастливым!

Жена.Жена.

Нигаматуллин Харис Халилович!Нигаматуллин Харис Халилович!
Батя! Поздравляю тебя с 70-летием!Батя! Поздравляю тебя с 70-летием!
Желаю тебе здоровья крепкого Желаю тебе здоровья крепкого 
и прожить еще столько же.и прожить еще столько же.
 Спасибо тебе за то, что вырастил меня.  Спасибо тебе за то, что вырастил меня. 
За то, что вырастил моих старших детей.За то, что вырастил моих старших детей.
 Ты настоящий папа. Ты настоящий папа.

Твой старший сын.Твой старший сын.

яяяя!!!

иииииииииииииии!!!

У абрамовцев будет 

своя книга рекордов
 Несмотря на плохую погоду в субботу, 16 июля, 

в Абрамове состоялся день села. Сегодня в селе 
живет 227 человек. На площадке у ДК разверну�
лись аттракционы, работали буфеты. Изначально 
праздник планировали провести на улице, но из�за 
погоды пришлось переместиться в дом культуры. 
В фойе была выставка букетов, местные  масте�
рицы Е. С. Черноскутова, Н. С. Пыжьянова, И. А. 
Ислентьева и другие представили свои рукоделия. 
Собралось много народа. Праздник открыла глава 
Южной сельской администрации Л. А. Плотникова. 
Она вручила благодарственные письма предприни�
мателям, без которых не обходится ни одно меро�
приятие в селе: А. С. Якурнову, В. П. Костаревой,  
Н. И. Ахмедову, Е .В. Калашниковой. 

Местный хор  «Сударушки» исполнили песню о 
родном селе, написанную Алексеем Дмитриевичем 
Кадниковым в 70�х годах прошлого века. Поздравить 
абрамовцев приехала  и директор  щелкунско�
го дома культуры  И. В. Шаламова. Она вручила 
дипломы участникам проходившего в апреле кон�
курса «Богат талантами Сысертский край». Их за�
служили В. В. Пыжьянова, Евгения Костарева, Н. 
С. Пыжьянова, вокальный ансамбль «Сударушки», 
детская шоу�группа «Карамельки точка ру»,  участ�
ница выставки Е. С. Черноскутова. 

Самодеятельные местные артисты провели за�
мечательную  концертную программу «Земляки». 
Здесь чествовали старейшую жительницу Наталью 
Марковну Костареву, старожил В. Я. Крутикову, Р. 
А. Михайлову, В. Е. Костарева, А. С. Кадникову и 
других. 

Село живет, пока рождаются дети. Нынче у 
Максима и Юлии Низаметдиновых появилась дочь, 
у В. С. Хахалкиной – первенец�сын, у Ахмедовых  
� сын. В семье Евгения Сергеевича и Елены 
Сергеевны Костаревых  � второй ребенок, а у 
Олега Владиславовича и Алены Александровны 
Паньковых – третий! Сын принес им статус много�
детной семьи. 

Супруги  Николай Васильевич и Наталья 
Николаевна Митраковы отметили нынче золотую 
свадьбу, а супруги Николай Михайлович и Наталья 
Анатольевна Костаревы � серебряную свадьбу.

В этом году абрамовцы активно приняли участие 
в конкурсах, объявленных к дню села. Комиссия 
признала лучшим двором  дом по ул. Заречной, 39, 

хозяйка Г. А. Воробьева. Красивые букеты цветов 
выставили цветоводы, а лучшей стала композиция 
«Сиреневый туман» М. Н. Ибрагимовой. 

В конкурсе�шоу «Лучшая шляпка» было 9 участ�
ниц. Диплом III степени – у шляпки «морская» Е. С. 
Черноскутовой, диплом II степени � шляпка «Синее 
море» В. Б. Сычевой, и диплом I степени � шляпка 
«Фруктовый рай» Н. С. Пыжьяновой.

Задорно и весело танцевали детская шоу�группа 
«Карамельки точка ру», зрителям понравилось вы�
ступление вокальной группы «Берега» ну и, конеч�
но, вокальной группы  «Абрамовские сударушки». 
На дне села решили создать Книгу рекордов «По�
абрамовски», в ней номинации: лучший голос, мет�
кий стрелок, длинная коса, стройный стан, юный 
архитектор.

С концертной программой в гости приезжали  
щелкунцы – «XXI век». Зрители тепло встретили их. 
Закончили гуляния поздно вечером праздничным 
фейерверком и развлекательной программой.

В. Харитонов, председатель 
щелкунской организации ветеранов труда. 

Открываем двери в NEWTON PARK
Дорогие друзья! Приглашаем вас в День города на площадку 
«Сысерть на волне «Маяка». Только здесь и только 6 августа 

вы сможете выиграть билеты в Ньютон-парк. Каждому победителю 
вручается по два билета. Призовой фонд – 100 билетов!

NEWTON PARK - это уни-
кальный интерактивный музей 
науки, открывающий детям и 
неравнодушным взрослым тай-
ны мироздания, научные законы 
и принципы в форме непосред-
ственного «общения» с необыч-
ными приборами, устройствами 
и механизмами. Обновленный 
парк находится на площадке 
«Ельцин Центра» и насчитывает 
около 100 экспонатов. 

В ходе увлекательной прогулки в сопровождении экскурсоводов вы поу-
частвуете в различных опытах и экспериментах. Для начала вам подробно 
расскажут обо всех экспонатах музея, проведут наглядные уроки физики 
и окружающего мира. Все экскурсоводы отлично подготовлены и во время 
экскурсии способны зажечь не только лампочки музейных экспонатов, но и 
глаза самого последнего гуманитария. 

А когда вы попадете в таинственную темную комнату, однозначно за-
хочется говорить шепотом. Здесь для вас откроют тайну белого света и 
покажут, как на основе трех базовых цветов (RGB — red-green-blue) обра-
зуется все цветовое многообразие мира.

«Дайте мне точку опоры, и я переверну Землю!» - сказал Архимед, а вы в 
нашем парке сможете двумя пальчиками поднять пудовую гирю! Или сами 
себя на стуле, как на лифте.

Только в Ньютон-Парке можно прогуляться внутри гигантской модели 
сердца человека или пройтись по мосту, собранному  без единого гвоздя.

 Аэротруба  позволяет устроить для наших посетителей самое насто-
ящее стихийное бедствие – торнадо, хоть и в миниатюре. Плазменный 
шар Тесла – тот самый экспонат, благодаря которому молнию можно по-
трогать руками. А гальванопара поможет любому желающему убедиться  в 
том, что он является источником электрического тока!

Вы сможете почувствовать себя настоящим индийским йогом, присев  
на специальный стул… с гвоздями! Благодаря законам физики, это нисколь-
ко не больно, хотя и выглядит сурово. Ещё из невозможного - увидеть бес-
конечность! Это получится с помощью экспоната «Зеркала-порталы». 

Ну и, конечно же, дети и взрослые приходят в полный восторг от самой 
веселой секции музея — пузырей. Помните, как в детстве мы сами пыта-
лись сделать раствор для пузырей из мыла и маминого шампуня? Здесь вам 
расскажут, как его сделать правильно и научат запускать огромные пузы-
ри. Вы узнаете, что такое поверхностное натяжение и почему, например, 
мыльные пузыри не бывают квадратными.

После экскурсии у вас будет свободное время, в которое вы сможете уже 
самостоятельно попробовать поставить тот или иной опыт, вниматель-
но почитать таблички с описанием, провести свой эксперимент.



27 июля 2016 г.
16 ОБЩЕСТВО

ПОРТРЕТЫ ЗЕМЛЯКОВ

� Я – немножко бунтарь, � 
усмехается Юрий Петрович 
Кунщиков. В арсенале 79�летнего 
художника из Двуреченска – око�
ло 10 тысяч картин и этюдов. Его 
почерк – в разнообразии техник 
и приемов.

Все начиналось в послевоен�
ные годы. Мама Юрия Петровича 
вырастила четверых детей в оди�
ночку – муж не вернулся с фрон�
та. Художник рассказывает о 
своем детстве так детально, что 
кажется, словно ты уже когда�то 
это видел. Вот изба, где в полу�
мраке десятилетний Юра рас�
стелил перед собой большой лист 
бумаги. Он срисовывает лебедя 
с шоколадной обертки. Пытается 
соблюдать пропорции, увеличить 
картинку в несколько десятков 
раз. Вся семья сидит рядом, за�
таив дыхание. На их глазах рож�
дается будущий талант. 

Мы беседуем в просторной 
гостиной, через окна которой на 
нас смотрит лес. Березки словно 
танцуют: сегодня ветрено. В такт 
за ними, полыхая, приплясывает 
кипрей. Колокольчиками залива�
ются птицы, им вторят детские 
голоса.

� Березки я очень люблю, � в 
унисон моим мыслям продол�
жает рассказ художник. � Они 
всегда разные. Природа – самая 
любимая тема для творчества. 
Пошел зимой на рыбалку, уви�
дел девчонок у проруби. Вот они 

Картины – его биографияКартины – его биография
стоят: тепленькие, розовенькие, 
на фоне зимнего снега – сра�
зу написал этюд. Сейчас Нина 
Ефимовна просит поставить на�
тюрморт. Иван�чай в крынке на 
фоне поленницы. Но я не могу 
рисовать, когда картошка не про�
полота! Должен быть настрой. 

Нина Ефимовна, жена Юрия 
Петровича, хлопочет по хозяй�
ству. Сегодня на обед – любимые 
шаньги мужа, с творогом и луком. 
Тоненькая, статная, она – вопло�
щение музы художника. Его глав�
ная поддержка, опора, надежный 
тыл. В семье Кунщиковых – пяте�
ро детей, шесть внуков и шесть 
правнуков. 

� Если бы я выбрал искусство 
как главное жизненное направ�
ление, то было бы создано боль�
ше. Мне всего этого не надо. Я 
решил, что буду зарабатывать 
педагогикой.

Силами этого могуче�
го седобородого человека в 
Двуреченске появился филиал 
художественной школы. Юрий 
Петрович и сегодня преподает. 
Когда в 80�х годах судьба за�
бросила в Заречный – он и там 
добился открытия школы ис�
кусств. Из�под крыла строгого, 
требовательного и очень добро�
го педагога во взрослую жизнь 
отправились дети с обостренным 
чувством прекрасного. Более ста 
выпускников Кунщикова связали 
свою профессию с искусством. 

Он научил их самому главно�
му: вкладывать в работы душу и 
сердце.

� Каждая картина – это часть 
моей жизни, моя ежедневная 
биография. Каждый этюд  пишу 
с особым трепетом. В каждый 
вкладываю любовь, энергети�
ку. Когда пишу – ничего вокруг 
не замечаю. В каждой работе – 
частичка меня самого. Именно 
поэтому  не продаю свои работы. 
Если очень просят � отдаю, ко�
пирую. Продать � как палец от�
рубить, как руку отнять: если все 
раскидать, можно от себя ничего 
не оставить. 

В мастерской, где художник 
не только пишет картины, но и 
занимается столярным делом, 
и лимоны выращивает – сотни 
эскизов и готовых работ. Вот 
портрет сына с удивительно вы�
разительными глазами, вот – де�
ревенский ветеран�фронтовик, 
обрюзглый, сонный, хмельной 
– но такой живой! Родные дву�
реченские пейзажи, зарисовки 
с видами белоярской атомной 
электростанции, старенький мо�
стик с репинских дач… В худо�
жественном сообществе Юрия 
Петровича Кунщикова считают 
профессионалом, не меньше. А 
он на это только ухмыляется:

� Меня многие спрашивали: 
«Юра, вот ты какой художник? 
У Шишкина – свой почерк, у 
Айвазовского – свой. А у тебя 
какой?». Да я гибкий! Как хочу, 
так и пишу! Не сковываю себя в 
этом плане. До сих пор люблю 
копировать. Сейчас меня волну�
ет Айвазовский. Мне его работы 
не все нравятся, с точки зрения 
композиционной, но очень хочет�
ся познать его палитру. 

Смысл, волшебство живописи 

открылось Юрию Петровичу по�
сле многих лет экспериментов, 
чуткого наблюдения за приро�
дой, кропотливой работы над 
техникой цветопередачи. Муж, 
отец и дедушка, учитель, худож�
ник… Сегодня он – легенда для 
сотен людей: тех, кому посчаст�
ливилось познакомиться с ним 
и тех, кому это таинство еще 
предстоит. 

М. Сорокина. 
Фото автора.

На пенсии жизнь 
только начинается: 
в УрФУ подала 
документы 69-летняя 
абитуриентка

25 июля работники приём�
ной комиссии УрФУ приняли 
документы у самой необыч�
ной абитуриентки этого года. 
69�летняя Л. Ф. Цветкова при�
шла поступать в магистратуру, 
причём на очное отделение.

– Абитуриентка подала до�
кументы для поступления к 
нам в магистратуру на два на�
правления: "психологическое 
и организационное консульти�
рование" и "когнитивные ней�
ронауки", – рассказали Е1.RU 
в пресс�службе вуза.

В УрФУ рассказали, что 
в этом году это единствен�
ная возрастная абитуриент�
ка. Однако в прошлые годы 
документы подавали и люди 
постарше./E1.ru



27 июля 2016 г.

Из Сысерти в Питер за победой
НоминацияНоминация
 «Самый юный мастер спорта по велотреку» «Самый юный мастер спорта по велотреку»

Лев Гонов сегодня – самый мо�
лодой велосипедист�сысертчанин, 
который имеет звание масте�
ра спорта. 16�летний Лева два 
года назад переехал в Санкт�
Петербург, и его спортивная ка�
рьера резко пошла в гору.

18 апреля 2013 года: эту дату 
он, кажется, запомнит навсегда. 
Друзья позвали Льва прокатить�
ся на велосипедах. Оказалось, 
что пришли в велокружок, где их 
встретили Александр Яковлевич 
Марченко и Сергей Валентинович 
Пономарев. На первой трени�
ровке парни поехали в сторону 
Асбеста. Лева говорит:

� Мне понравилось кататься. 
Тренерs во мне что�то заметили и 
предложили заниматься дальше. 
Я согласился. Начал упорно ра�

ботать, проходил тесты на время 
и показывал лучший результат. Были поездки на соревнования в 
Пышму, Челябинск, Каменск�Уральский, Омск, Тюмень. Мне нра�
вилось «гоняться», смотрел на старших спортсменов, на тех, кто 
обыгрывал меня. Передо мной стояла одна цель: «Обогнать их и 
улучшить свои навыки и время». 

Особенно Льву понравилась индивидуальная гонка – это получа�
лось у него лучше всего. С каждым месяцем тренировок он становил�
ся сильнее, быстрее, опытнее. Потом – победы в уральских городах. 
Через год тренировок Александр Яковлевич отправил перспек�
тивного велосипедиста в Санкт�Петербург, в лагерь «Локомотив». 
Там проходил отбор в российскую команду «LOKOSPHINX». И 
Лева его прошел. 
Уже два года 
он тренируется 
в городе�мечте 
многих россиян. 

� Когда пере�
ехал в Питер, у 
меня резко под�
нялись резуль�
таты. Я получил 
кандидата в ма�
стера спорта в 
индивидуальной 
гонке пресле�
дования на тре�
ке. Выигрываю 
юниоров на пер�
венстве России. 
Сейчас мне при�
своили мастера 
спорта по вело�
спорту на треке. Недавно была вторая летняя спартакиада школ 
России. Участвовал за Питер. В разделке 15 км  одержал победу, 
в командной гонке мы заняли первое место, а на групповой гонке 
занял 2 место, � говорит Лев. 

В этом году он покоряет очередную ступеньку: в качестве 
юниора переходит тренироваться в центр «Локосфинкса». На сле�
дующий год велосипедист должен поехать на первенство Европы 
и первенство мира. Его главная цель на ближайшие пару лет – 
выиграть золотые медали на этих гонках. А там и до Олимпийских 
игр недалеко.

Фото из личного архива Л. Гонова.

НАРОДНАЯ ЭКСПЕРТИЗА

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ! 

У вас есть другие предложения 
или поправки к нашим 
рекордам?  Если так – 
расскажите об этом! 
Если опровержений не 

поступит, мы включим эти 
рекорды в нашу книгу.

17НАША КНИГА РЕКОРДОВ

«Легионеры» привыкли побеждать
Номинация «Единственная регбольная команда в Сысертском районе»Номинация «Единственная регбольная команда в Сысертском районе»

Воплощение силы и мощи
Номинация «Единственный чемпион мира по пауэрлифтингу»Номинация «Единственный чемпион мира по пауэрлифтингу»

Уже 16 лет Владимир 
Борисович Шибаев занимает 
должность председателя комите�
та по физкультуре, спорту и туриз�
му администрации Сысертского 
городского округа. Он – мастер 
спорта международного класса, 
чемпион и рекордсмен мира по 
пауэрлифтингу и безэкипировоч�
ному жиму штанги лёжа по вер�
сии Международной федерации 
пауэрлифтинга  WPC\AWPC.

Расцвет спортивной карьеры 
Шибаева пришелся на начало 
2000�х. Занимаясь силовым тро�
еборьем, Владимир Борисович 
выполнил норматив кандидата в 

мастера спорта в 1999 году, но 
на первенстве России получил 
травму. В 2002 году на первен�
стве страны в Солнечногорске 
смог показать результат в 772,5 
килограммов: 290 кг в приседе, 
220 – в жиме, остальное – в тяге, 
выполнив норматив мастера 
спорта  (IPF). В 2002 – 2004 годы 
он входил в число лучших спор�
тсменов Свердловской обла�
сти и сильнейших «жимовиков» 
России. Владимир Борисович 
– рекордсмен России в этом 
виде троеборья среди ветера�
нов (242,5 кг). Выступал за ве�
теранскую сборную России за 

рубежом: серебряный призер 
первенства Европы 2002 года 
(Чехия), бронзовый призер пер�
венства мира 2003 года (Чехия). 
Последний раз на помост он вы�
ходил в возрасте 52 лет, победив 
в абсолютном зачете на чемпио�
нате Европы в безэкировочном 
дивизионе в категории до 100 кг 
с результатом 185 килограммов!

В 2002 году за высокие спор�
тивные достижения, большой 
вклад в развитие физической 
культуры и спорта в городе 
Сысерти и районе присвоено 
звание «Почетный гражданин го�
рода Сысерти».

Команда «Уральский легион» 
появилась в 2000 году. Молодой 
и достаточно агрессивный вид 
спорта, регбол, объединил пар�
ней из Сысертского района и 
Екатеринбурга. Им хотелось тре�
нироваться и побеждать. 

Первые соревнования прош�
ли в Москве. Вплоть до 2007 года 
команда принимала участие в 
играх на Кубках России, между�
народных турнирах, занимали 
призовые места. Пик успеха слу�
чился в 2007: «Уральский леги�
он» завоевал звание Чемпиона 
России. К 2014 году основно�
му составу команды удалось 

отточить свое мастерство и так�
тику до безупречного состояния. 
Эта победа принесла десяти 
игрокам звание мастера спор�
та по регболу. Правда, знач�
ки и удостоверения Александр 
Зырянов, Алексей Шершевский, 
Андрей Денисов, Алексей 
Баталов, Андрей Заборов, 
Алексей Денисов, Александр 
Митрофанов, Сергей и Евгений 
Зенкевич, Денис Казаков полу�
чили только 22 марта 2014 года. 
Пусть и через 7 лет, но награды 
заслуженно нашли своих героев 

Трехлетний перерыв после 
победы в 2007 – сказался эко�

номический кризис, со�
ревнований по регболу 
практически не было – и в 
2010 году команда снова 
собралась. Костяк, кото�
рый образовался с первых 
дней играет в команде до 
сих пор. К ним присоеди�
нились молодые парни. 

В 2010 году, в Бердске, 
выиграли Кубок России 
и стали вторыми на 
Чемпионате. После пора�
жения на Кубке России в 
2013 решили взять неболь�
шой тайм�аут. 

В мае 2016 игра на 

кубке России в Красноярске при�
несла «легионерам» 3 место. 
Сейчас они готовятся к тради�
ционному областному турниру 
по регболу, который вот уже не�
сколько лет подряд проходит в 
Верхней Пышме. В планах на 
декабрь – поездка на чемпионат 
России и, конечно же, победа.

Страницу подготовила 
М. Сорокина.
Фото автора.
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Опадают цветки у томатов?

ПОРА СЕЯТЬ СИДЕРАТЫ

У каждого – 
свой секрет

У Натальи Александровны 
Леонтьевой томаты в теплице 
никогда не болеют, несмотря 
на то, что она не пользуется 
никакой химией. Вот и сейчас 
все листья у растений здоро�
вые: зеленые, без каких�либо 
пятен и повреждений. Дело 
в том, что семья Леонтьевых 
любит париться и заготав�
ливает, в том числе, веники 
из пихты и можжевельника. 
Использованные, они не  вы�
брасываются, а бережно хра�
нятся. При высадке рассады 
томатов в теплицу Наталья 
Александровна добавляет в 
лунки сохранившиеся  веточки 
и хвою.

� Пихта и можжевельник – 
хороший антисептик, � утверж�
дает Наталья Александровна, 
� благодаря им, томаты у меня 
вообще не болеют. И не толь�
ко томаты. Водой, в которой 
запаривается веник из пихты, 
поливаю смородину. Эффект 
потрясающий. Кусты стоят чи�
стые, здоровые.

Конечно, играет свою роль 
и размещение растений в те�
плице. К каждому кусту здесь 
– свободный доступ, каждому 
хватает света, пространства и 
воздуха.

Дыни и арбузы – на теплой грядке 27�28 ИЮЛЯ – убираем уро�
жай озимого чеснока.
Убираем лук�репку, как толь�
ко перо начинает желтеть и 
ложиться.
Продолжаем бороться с 
сорняками.
Чистим земляничные планта�
ции от засохших и желтеющих 
листьев.
Проверяем правильность 
установки подпор под вет�
ви обильно плодоносящих 
деревьев.
Собираем органику для по�
следующей заправки теплиц, 
парников, теплых гряд.
Заготавливаем корни лекар�
ственных растений: лопуха, 
одуванчика, горца змеиного, 
цикория, валерианы, девяси�
ла, золотого корня.

29 ИЮЛЯ � 1 АВГУСТА – 
проводим повторный посев 
редиса.
Убираем и сушим лук.
В теплицах для профилактики 
грибных болезней опрыскива�
ем растения стимуляторами 
роста.
Чистим земляничные план�
тации от засохших и желтею�
щих листьев, удаляем усы и 
старые кусты земляники.
Вырезаем старые и ослаблен�
ные вредителями и болез�
нями ветки на смородине и 
крыжовнике.
Вырезаем отплодоносившие 
побеги малины.
Боремся с вредителями, 
болезнями растений и 
сорняками.
Окучиваем, мульчируем.
Подкармливаем цветы.

2�4 АВГУСТА – не рекомен�
дуются работы, связанные с 
жизнедеятельностью расте�
ний. 3 августа – новолуние.

5�6 АВГУСТА – обрабатыва�
ем почву. Чистим освободив�
шуюся землю от раститель�
ных остатков.
Вносим органические удо�
брения под отплодоносившие 
кустарники и землянику, а 
также для подготовки дере�
вьев и кустарников к зимле.
Делим, садим и пересажива�
ем многолетние цветы.
Вырезаем и убираем для 
уменьшения инфекционного 
фона ослабленные и больные 
растения.
Готовим посадочные ямы для 
осенней посадки плодовых 
деревьев и кустарников.
У смородины обрезаем все 
тонкие однолетние побеги, 
оставляя четыре�пять более 
сильных, прищипывая верхуш�
ки, что обеспечит закладку 
большего количества цветоч�
ных почек будущего урожая. 

В преимуществах теплой грядки убеждать сегодня уже никого не 
нужно. Кабачки Наталья Александровна Леонтьева садит обычно 
на высокой грядке, заполненной лесным мусором, сеном, травой и 
пометом кроликов (семья с удовольствием держит этих пушистых 
ушастиков). Вот и на сегодняшний день с куста, растущего на такой 
грядке, собрали уже больше двадцати кабачков. А на растении, поса�
женном в обычную землю практически рядом, только�только появи�
лись цветы.

У Надежды Ивановны Возняк на теплых грядках растут не толь�
ко огурцы,  кабачки тыквы, вызревают даже арбузы и дыни. Причем 
навоз садоводы уже давно не покупают, содержимое грядки � ветки 
(внизу), трава, немного курьяка (куриный помет с опилом) и почва 
сверху.

Начать готовить грядки лучше с осени, то есть скоро уже к этой 
работе можно приступать. 

НА СНИМКАХ: огурцы, дыни, арбузы и тыквы на теплой грядке в 
огороде Надежды Ивановны Возняк.

Нет таких садоводов, которые не любили бы 
томаты. Культура эта довольно неприхотливая в 
выращивании, спокойно переносит пересадку и 
пасынкование. Но сейчас многие садоводы жа�
луются, что у томатов опадают цветы. Почему 
это происходит? 

Причин – несколько. Первая – влажность. 
Недостаток влажности можно определить на глаз. 
Если у томатов скручены листья, можно однознач�
но сказать, что растения нуждаются в поливе. 
Недостаток воды в почве сказывается на опадании 
соцветий, но и в этом деле нужно соблюдать меру. 
При излишней и повышенной влажности в тепли�
це могут образоваться грибковые заболевания, от 
которых все погибнет. Вторая причина – темпера�
тура. Томаты очень требовательны. Если холодно, 
они плохо развиваются, но пагубны для них и по�
вышенные градусы, способствующие плохой завя�
зи и опаданию соцветий. В идеале температура в 
теплице должна выдерживаться в пределах 20�28 
градусов. Третья причина – опыление. Цветы мо�
гут осыпаться, если они не опыляются. Во время 
интенсивного цветения оставляйте теплицу откры�
той и заманивайте пчел.

Кроме перечисленных основных причин опада�
ния цветов у томатов есть еще несколько. Растения 
посажены близко друг к другу, и частота рядов не 
позволяет солнцу проникать ко всем цветам тома�
тов. Влияет и избыток азота в почве, возникающий 
при частом подкармливании растений навозом. 
Способствует опаданию цветов  отсутствие неко�
торых веществ в грунте. В этом случае удобряйте 
помидоры калием и фосфором. Хорошо зареко�
мендовал себя травяной настой. Еще один фак�
тор � болезни помидоров. Цветки опадают, когда 
растения полностью поражены. Частая обработка 

растений химическими препаратами также влияет 
на данный процесс. 

Если проблема вовремя замечена, значит с ней 
еще можно справиться. Опрыскиваем томаты гото�
вым раствором препарата «Сияние 1», это поможет 
помидорам образовать новые завязи. Проводим 
подкормку утром или вечером, когда температура 
в теплице не выше 25 градусов. Проводить такую 
обработку можно до самого конца плодоношения. 
«Сияние 1» В том числе профилактирует многие 
заболевания, в частности фитофтороз, а также 
увеличивает срок хранения урожая в дальнейшем. 
Внимательно следим за погодой. Если намечает�
ся похолодание, обогреваем теплицу. Для этого 
идеально подойдут электрические обогреватели 
или печки�буржуйки. При несильных заморозках и 
только в ночное время поднимаем температуру по�
ливом, увлажняя почву теплой водой. Можно так�
же разложить пластиковые бутылки, наполненные 
горячей водой, но они не должны соприкасаться 
со стволами растений. Для лучшего сохранения 
тепла на ночь можно накрывать теплицу дополни�
тельным укрывным материалом. Поливаем томаты 
лишь отстоявшейся водой, ни в коем случае не взя�
той только что из колодца, колонки или скважины. 
Чтобы цветы вовремя созревали, в жаркую погоду 
обязательно проветриваем теплицу. Залог успеха 
завязи томатов лежит и в правильном пасынкова�
нии. Если цветы начали увядать и опадать, удаляем 
их, растение направит свои силы на создание но�
вых бутонов. Хорошо помогает ручное опыление. 
Для этого утром, когда пыльца еще не стерилизова�
лась от высокой температуры, слегка трясем стеб�
ли растений.

А. Мухлынина,
руководитель Агрошколы «УралДача».

Уже сейчас можно посеять си�
дераты в тропинках картофеля, 
если у вас там не лежит мульча; 
на грядки после уборки лука, чес�
нока и любой другой культуры. 

Сидераты в тропинках карто�
феля оставляем до момента его 
уборки. Перед уборкой за день 
или в этот же день их можно 
скосить плоскорезом и оставить 

прямо в тропинках. Это поможет 
вам сэкономить драгоценное 
время, т. к. посадка сидератов 
после уборки картофеля дает 
очень мало времени для нара�
щивания зеленой массы рас�
тений. В данном случае лучше 
использовать крестоцветные, 
они быстро набирают зеленую 
массу, помогают бороться с 

вредителями (проволочник) и 
многими  болезнями. К крестоц�
ветным сидератам относятся 
рапс, редька масленичная, гор�
чица… Крестоцветные сидера�
ты кроме того легко поддаются 
дальнейшему скашиванию.

На другие грядки можно 
сеять любые сидераты: злако�
вые, бобовые, крестоцветные. 

Посаженные во второй полови�
не лета и осенью сидераты не 
скашиваем, а уводим в зиму. 
При сильных заморозках они 
сами повянут и прикроют зем�
лю. Если у сидератов успели со�
зреть семена, а они вам не нуж�
ны, срезаем растения по уровню 
земли, не нарушая корневую си�
стему, далее проливаем грядку 

эффективными микроорганизма�
ми, в нашем случае «Сияние 1», 
для того, чтобы они начали пере�
рабатывать органику, повышая 
плодородие почвы. Чем больше 
гумуса, тем здоровее и богаче 
урожай. 

А. Мухлынина,
руководитель АгроЭкоШколы 

«УралДача».
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Жирное
пятно

Приплод
в роду

ушастых

Грубая
рабочая
одежда

Старин-
ная фран-
цузская
мера
длины

Таксист
«с руч-
ным при-
водом»

Насеко-
мое в

расцвете
сил

Хищник
падкий

на
падаль

Город в
Польше

Город во
Франции
на реке
Рона

Русский
кувшин с
крышкой

Предмет
мебели

Место
времен-
ного

располо-
жения

Неволь-
ник

Музы-
кальный
стиль из
Ямайки

Место
пребы-
вания
отшель-
ника

Опиум-
ный

цветок

Нянька
на Руси

Приток
Невы

Длинно-
хвостый
попугай

Род
вечно-
зелёных
деревьев

Нагорье
в Алжире

Скольз-
кая

речная
рыба

Монас-
тырь в
Греции

Сумчатое
мле-

копитаю-
щее

УЛЫБНИСЬ!

РАК. Очень плодотворный пе�
риод. Вы способны справиться 
с самыми разными задачами, в 
том числе чрезвычайно сложны�
ми, и не нуждаетесь ни в поддерж�

ке, ни в советах. Вероятны денежные посту�
пления, в том числе – незапланированные. 

ЛЕВ. Плодотворная, интерес�
ная, приятная неделя. Рядом до�
статочно людей, готовых прийти 
на помощь, так что, даже если 
возникнут трудности, с ними 

удастся справиться достаточно быстро. 
Радует состояние финансовых дел.  

ДЕВА. На этой неделе мож�
но добиться больших успехов. 
Правда, для этого требуются от�
ветственное отношение к делам 
и повышенная требовательность 

к себе. Чем раньше вы начнете 
бороться со своими слабостями, тем лучше.   

КОЗЕРОГ.  Неделя будет свя�
зана с приятными и интересными 
открытиями. Представители зна�
ка удивляют окружающих своими 
талантами, добиваются успеха 

в совершенно новых сферах. Перед вами от�
крываются новые возможности.   

ВОДОЛЕЙ.  Вы получаете 
огромное удовольствие от обще�
ния, даже деловые встречи про�
ходят очень приятно. Открытость, 
искренность, неподдельный инте�

рес к окружающим прибавляют вам обаяния.  
Проявляйте интерес к культурной жизни. 

РЫБЫ. Неделя насыщена 
событиями и оставляет массу 
впечатлений. Вы строите долго�
срочные планы и чувствуете, что 

мечты вскоре станут реальностью, нужно 
лишь немного постараться. 

ВЕСЫ.   Неделя связана с 
приобретением важного жизнен�
ного опыта и переменами в от�
ношении и к людям, которые вас 
окружают, и к событиям, произо�

шедшим за последнее время. Следите, что�
бы ваши финансовые  дела были в порядке.      

СКОРПИОН. Неделя прохо�
дит достаточно спокойно, позво�
ляя вам добиться поставленных 
целей, реализовать давние пла�
ны, укрепить отношения с союз�

никами. Вы ставите перед собой достижимые 
цели, а потому и не разочаровываетесь. 

СТРЕЛЕЦ. Благоприятное 
время для общения, в том чис�
ле и с людьми, с которыми вам 
раньше не удавалось ладить. 
Вы понимаете чувства окружа�

ющих, интуиция вовремя подсказывает, 
чего от вас ждут.     

ОВЕН. Можно рассчитывать 
на безусловную поддержку близ�
ких людей и их помощь в любых 
обстоятельствах. Вы добросер�
дечны и дружелюбны, настроены 

оптимистично, охотно помогаете всем, кто в 
этом нуждается.  

ТЕЛЕЦ. В сфере личных от�
ношений происходят перемены, 
причем довольно значительные. 
Нужно подчеркнуть, что они не 
всегда желательны для вас; поэ�

тому прежде, чем совершить какой�то посту�
пок, задумайтесь о его последствиях.   

БЛИЗНЕЦЫ. Ваше деловое чу�
тье очень остро, представители 
знака знают, что принесет при�
быль, а что нет. Неделя очень 
благоприятна с финансовой точки 

зрения, возможны значительные денежные 
поступления и прибыльные инвестиции.   

ГОРОСКОП НА НЕДЕЛЮ

Только в нашей стране можно на во-
прос: «Чем занят?» услышать ответ: 
«Да ничем, работаю». 

 ***
— Тетенька-продавец, а вы мне вче-

ра неправильно сдачи дали. 
— Ну что ж ты, мальчик? Вчера и 

надо было приходить. А сегодня уже 
поздно. 

— Хорошо, тогда я оставлю себе 
эти лишние 100 рублей.

***
Управление ГИБДД приняло реше-

ние о введении нового дорожного зна-
ка Jokеr. Jokеr может быть любым зна-
ком по желанию инспектора ГИБДД. 

 ***
Отец студента профессору: 
— Профессор, мне кажется, что 

мой сын не сдаст завтра экзамен. 
Профессор: 
— А спорим на десять тысяч, что 

сдаст!
 ***

Сидит муж в Интернете. Вдруг 
слышит приглушенный голос жены: 

— Нет, нет, милый, сегодня не могу, 
давай встретимся завтра. 

Тут же вбегает в комнату жены: 
— Ты по телефону говорила? 
— Нет. Я читаю женский журнал, 

статья интересная, в ней 50 фраз ко-
торые надо громко прочитать вслух, 
типа: "дорогой, выкинь пожалуйста 
мусор", "когда ты наконец прибьешь 
гардину? ...И здесь же говорится, что 
занятый своим делом муж услышит 
лишь сказанную полушепотом пять-
десят первую. И гляди-ка, не врут...

***
Приходит новый русский к 

священнику:
 — Батюшка, надо кота отпеть! 
— Нет, сын мой, не положено. 
— А что делать? 
— Ну, пойди вон туда, через доро-

гу, там коммерческая церковь, они за 
деньги все, что хочешь, сделают. 

— А хватит ли денег, у меня только 
4000 баксов? 

— А что же ты сразу не сказал, что 
у тебя кот крещеный?!

 ***
— Чем занят? 
— Пасьянс раскладываю.
 — Компьютер завел? 
— Не, носки за неделю постирал. 

 ***
— Папа, а у бабушки Клавы какое 

полное имя? 
— Клавдия. 
— Блин, а мы с пацанами поспорили, 

что Клавиатура! 
 ***

Вот говорят: "Счастье тебя обяза-
тельно найдет!" Не пойму, или я так 
офигенно прячусь, или оно меня как-
то хреново ищет..Ответы на сканворд - на стр. 29Ответы на сканворд - на стр. 29

ОТДЫХАЙ!
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КОРОТКО

ОБЩЕСТВО. РЕКЛАМА. ОБЪЯВЛЕНИЯ

Реклама Реклама 
на сайте  Маяка»на сайте  Маяка»

Заявку присылайте по адресу:Заявку присылайте по адресу:
letemina_irina@mail.ru

ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      

Ответы на сканворд, 
опубликованный на стр. 22

По горизонтали: Брутто. Ров. 
Бард. Иго. Уток. Плутон. Сок. Реал. 
Монро. Влага. Очаг. Пират. Таза. 
Кеды. Бак. Скандал. Траур. Ивняк. 
Оса. Пропуск. Адур. Итог. Вол. 
Альба. Окрол. Рикша. Забже. Раб. 
Скит. Мамка. Акка. Ахаггар. Вьюн. 
Афон. Коала.

По вертикали: Трал. Лоток. Риск. 
Арль. Удача. Азот. Роба. Отит. Газон. 
Поло. Жбан. Ага. Друг. Лье. Воин. 
Ска. Клик. Шкаф. Трос. Этна. Стан. 
Звук. Ряд. Акула. Мак. Боровик. 
Имаго. Бакен. Ребро. Вьюк. Мга. 
Аркада. Сноб. Шакал. Дуло. Тыква. 
Ласа. Ара.

МОСКИТНЫЕ 
СЕТКИ за 30 минут. 

г. Сысерть. 
Тел. 8-912-283-20-25.

В гольф-клуб PINE CREEK GOLF RESORT 

требуются:
 КУХОННЫЙ РАБОТНИК, УБОРЩИЦА.

ТРЕБОВАНИЯ: 
отсутствие вредных привычек, высокая работоспособность.

МЫ ПРЕДЛАГАЕМ:  
официальное трудоустройство, своевременную заработную  

плату (от 16 000 руб.), бесплатное питание, доставку 
служебным транспортом, график работы 2/2.

тел. 8-922-297-35-60.

ПАНСИОНАТ в Сысерти 
ПРЕДЛАГАЕТ УСЛУГИ 
по уходу за пожилыми, 

больными людьми 
и после реабилитации. 
Если ваши родные нуждаются 
в заботе, поддержке, звоните 

по тел. 8-912-032-10-53, 
Ольга Юрьевна.

ПОКУПАЕМ КОРУ 
сосны, 

лиственницы.
Мешок 60 л. – 80 руб. 
Тел. 8-905-806-70-18.

12 августа в 12.00 
СОСТОИТСЯ 

отчетно-выборное 
собрание Сысертского 

РО ВДПО по адресу: 
Сысерть, ул. Быкова, 28.

    АО племенной птицеводческий завод 

    «Свердловский» СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ: 

ЭЛЕКТРОСВАРЩИК – опыт работы обязателен;

ВЕТЕРИНАРНЫЙ ВРАЧ – наличие образования 
ветеринарного врача. Уровень ЗП обсуждается 
на собеседовании.

Предоставляется полный соц. пакет. 
Доставка служебным транспортом.

Обращаться: Кашино, АО ППЗ «Свердловский»,
отдел кадров. Тел.: 7-33-77, 8-902-266-77-88.

В Екатеринбурге 
10 человек отравились 
гелием из лопнувшего 
воздушного шарика

Среди пострадавших четверо 
детей. Скорая доставила по�
страдавших в больницы.
В Екатеринбурге прокуратура 
разбирается в массовом отрав�
лении во время празднования 
дня рождения – пострадали 10 
человек, среди которых четверо 
детей. ЧП произошло накануне в 
квартире на Симферопольской, 
18а. По предварительной инфор�
мации, там праздновали день 
рождения ребёнка.
– Родственники заказали в 
одной из екатеринбургских ком�
паний 70 гелиевых шаров. После 
того как один из шаров лопнул, 
все находившиеся в квартире 
почувствовали ухудшение со�
стояния здоровья. После чего 
в состоянии различной степени 
тяжести были доставлены в го�
родские больницы, в том числе 
в Областной токсикологический 
центр, – рассказали в свердлов�
ской областной прокуратуре.
На место происшествия вы�
езжали заместитель про�
курора Чкаловского района 
Екатеринбурга Андрей Чукреев 
и ответственные сотрудники 
прокуратуры. Сейчас выяс�
няются все обстоятельства 
произошедшего. В ближайшее 
время будут опрошены сотруд�
ники организации праздника и 
пострадавшие. Доследственную 
проверку взяло под контроль ру�
ководство прокуратуры области.
� В настоящее время следова�
телем Следственного комитета 
совместно с представителями 
надзорных и контролирую�
щих органов выясняются все 
обстоятельства происшествия. 
Гелиевые шары изъяты для про�
ведения исследования на пред�
мет наличия в них газа, опасно�
го для здоровья потребителей, 
опрашиваются пострадавшие, 
устанавливаются сотрудники ор�
ганизации, доставившей гелие�
вые шары на праздник, выпол�
няются иные первоначальные 
проверочные мероприятия, по 
итогам которых органами СКР 
будет принято процессуальное 
решение, – рассказал старший 
помощник руководителя СУ 
СКР по Свердловской области 
Александр Шульга. /E1.ru

В Сысертском городском округе продолжается 
бесплатное обучение компьютерной грамотности

На обучение приглашаются пенсионеры 
(женщины от 55 лет и старше, мужчины от 60 лет и старше) 

и граждане с ограниченными возможностями здоровья 
(от 18 лет и старше).

Обучение будет проводится в г. Сысерть, в поселках 
Бобровский, Большой Исток, Кашино. Двуреченск, 

Никольское, Щелкун. 

Каждому слушателю предоставляется на время обучения 
компьютер, выдается учебник 

и сертификат об окончании курсов. 

Чтобы записаться на обучение нужно позвонить по телефону 
горячей линии 8-800-700-51-24, звонок по России бесплатный.

РЕКЛАМА

Уехал из дома – 
вернулся к обугленным развалинам

25 июля в час ночи в поселке Бобровский по улице 
Краснодеревцев горел жилой дом и надворные постройки. Для 
тушения вызваны дополнительные пожарные расчеты из по�
селка Двуреченск, а также пожарный водоем 12 тонн из города 
Сысерть. 

Огнеборцам пришлось изрядно попотеть, чтобы справиться со сти�
хией. Плюсом было то, что ветер дул на дорогу, а не на соседний дом. 
Усложняла же положение ветка газопровода, подключенная к дому, 
а также склад дров во дворе и захламленность ограды строительным 
мусором. 

Общая площадь пожара составила 400 кв.м. Соседи рассказали, 
что в доме мог находиться хозяин – мужчина около 40 лет. Проливка 
и тушение завершились к 9 часам утра, хозяина среди обгоревших 
обломков искали до полудня. К счастью, мужчина оказался живым 
и невредимым – эту ночь он провел в городе Арамиль. Причина воз�
горания и ущерб устанавливаются. 

Е. Титова, инструктор противопожарной профилактики 
ПЧ 19/1 п. Бобровский. 

Cтартовал плановый ремонт газопровода
26 июля начались плановые ремонтные работы на газопроводах, 

питающих поселки Первомайский, Октябрьский, деревню Шайдурово.
В рамках программы капремонта будут ликвидированы два газо�

вых колодца и установлены шаровые краны в подземном исполне�
нии. Современная запорная арматура прослужит 50 лет, она усилит 
надежность перекрытия газового потока в экстренных случаях и по�
зволит с наименьшими затратами производить техническое обслужи�
вание. Для проведения работ потребовалась остановка газоснабже�
ния потребителей в указанных населенных пунктах. Повторные пуски 
газа планируется провести 29 июля. 

Пресс-служба группы компаний «ГАЗЭКС».
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ПРОДАЮТСЯ ЩЕНКИ 
аляскинского маламута, 

от чемпионов. 
Документы РКФ, 

клеймо, ветпаспорт. 
Тел. 8-922-18-10-116.

Требуется ПЕКАРЬ. 
График работы 2/2. 
Заработная плата 
1000 руб./смена.

 Тел. 8-965-544-11-21.

Закусочная ДУЭТ
Доставка обедов, выпечки

 домой и в офис. 

Проведение поминальных обедов. 

Обслуживание с выездом к Вам. 

Домашняя кухня. Доступные цены. 

Сысерть, ул. Орджоникидзе, 56
Время работы, с 8.00 до 19.00.

Тел.: 7-34-36, 8-965-52-11-289.
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РЕКЛАМА. ОБЪЯВЛЕНИЯ
Бурение, ремонт,

оборудование 
СКВАЖИН НА ВОДУ

Опыт. Качество. 
Гарантия.

8-912-63-00-169

ВЫВОЗ ЖБО
5-9 куб.м. Недорого!

8-922-124-78-51
8-961-776-22-93

ДОСТАВКА. 
Щебень, отсев, песок, 

торф, навоз, скала, 
дресва, бут. камень. 

Услуги МАНИПУЛЯТОРА.

Тел. 8 912 62-26-898.

Ремонт холодильников 
и стиральных машин 

НА ДОМУ. Сысерть и 

Сысертский район. Гарантия.

Пенсионерам скидка 10%. 

Тел. 8-922-177-82-84, 
8-909-008-96-11.

БУРЕНИЕ И РЕМОНТ 
СКВАЖИН

 физическим и юридическим лицам 
от 1 тыс. руб. за погонный метр 

Гарантия, качество. 

8-912-243-81-99        8-912-205-53-08

ООО  «Служба похорон» 

ОКАЗАНИЕ УСЛУГ 
ПО ОРГАНИЗАЦИИ ПОХОРОНРОН
в г. Сысерть 

и Сысертском районе.

•Перевозка 
усопшего в морг

КРУГЛОСУТОЧНО
8-919-365-99-17

(консультация). 

•Облачение тела, макияж. 
•Копка могил, погребение. 

•Предоставление 
катафалка, автобуса. 
•Продажа ритуальных 

принадлежностей.
•Зал прощания.

ПАМЯТНИКИ
гранит,гранит, габбро, мрамор.

Установка.

г. Сысерть, ул. Декабристов 
(возле кладбища у гаражей).

Тел. 8-922-20-11-789,  7-4-009.
с. Щелкун, ул. Власова, 42

8-922-214-56-48
п. Бобровский,  п. Б. Исток

8-922-158-27-50

ДОСТАВКА 

отсев, щебень, скала, 
дресва, торф, навоз, 

чернозем, бут, камень. 

8-904-982-39-49.

Тел. 8-912-261-02-18.

КАМАЗКАМАЗ  
ДОСТАВКАДОСТАВКА

от 1 куб. м до 10 куб. мот 1 куб. м до 10 куб. м

Песок,  отсев, щебеньПесок,  отсев, щебень
скала. скала. 

Навоз. Навоз. 

Вывоз мусора.Вывоз мусора.

ДОСТАВКА
От 3 - 6 куб. м.
щебень, отсев, 

земля-чернозем, навоз, 
перегной, дресва, торф. 
Тел.  8-922-22-87-350.

НЕДОРОГО!
Щебень, отсев, песок, дресва, 

скальный грунт, керамзит, 
навоз, перегной, торф, 

чернозем, вывоз мусора. 
Тел.  8-929-214-78-99.

ВСЕГДА ДЕШЕВО!

УАЗ - 1,5 т.

Дрова, торф, 
уголь каменный, 
навоз, перегной, 

чернозем, дресва, 
щебень, отсев.

8-922-102-3-102, 
Артур.

ДОСТАВКА КАМАЗ
Щебень, отсев, песок, дресва, 

керамзит, скальный грунт, 

навоз, перегной, торф, чер�

нозем, опил, вывоз мусора. 

Тел. 8�906�807�26�84,
 8�922�215�87�30. 

Вывоз ЖБО, 
5-9 куб. м.

низкие цены
круглосуточно
8-909-022-04-00 
8-922-223-62-64

КРОВЕЛЬНЫЕ 
РАБОТЫ 

Опытная бригада. 
Любой материал. 

Тел. 8-908-917-96-07

Ремонт холодильников, 
стиральных машин. 

Скидка пенсионерам 10%. 
www.REMONTSMA.RU 

Тел. 8-902-267-56-22.

Сервисный центр «76» 
РЕМОНТ 

ХОЛОДИЛЬНИКОВ, 
СТИРАЛЬНЫХ МАШИН. 
Тел. 8 (343) 207-76-76. 

www.2077676. ru

РЕМОНТ 
ХОЛОДИЛЬНИКОВ 

НА ДОМУ
Качество. Гарантия! 

Скидки пенсионерам. 

8-902-272-47-14

www.holodvipremont.ru

Ремонт 
холодильников 

НА ДОМУ, БЕЗ ВЫХОДНЫХ,
ЛЮБОЙ СЛОЖНОСТИ. 
Скидка пенсионерам.

Тел. 8-922-211-40-98

ДОСТАВКА 
от 1 куб. м. до 9 куб. м. 

Отсев, песок, щебень, 
желтый щебень, скала, 

дресва, земля-чернозем.

Тел. 8-922-105-48-37.

ВЫВОЗ ЖИДКИХ 
БЫТОВЫХ 
ОТХОДОВ

8 932 61-333-11

ÄÎÑÒÀÂÊÀ: 
ùåáåíü, îòñåâ, ïåñîê, 

ñêàëà, ÷åðíîçåì, òîðô. 
Âûâîç ìóñîðà. 

Òåë. 8-912-04-22-776.

ДОСТАВКА

Отсев, щебень, скала,
 песок, чернозем. 
Вывоз мусора и др.

8-922-12-47-851
8-961-776-22-93 

ДОСТАВИМ 
за наличный и безналичный расчет 

строительные материалы: 
щебень, песок, отсев, скальный 

грунт, чернозем,
 от 6 куб. м., 12 куб. м., 18 куб. м. 

Тел.: 8-912-651-21-02, 
8-912-253-76-58.

РЕМОНТ 
ХОЛОДИЛЬНИКОВ 

НА ДОМУ. 

Качество. Дается гарантия.

САМЫЕ НИЗКИЕ ЦЕНЫ. 
Скидки пенсионерам.

Тел. 8-904-38-69-819, 6-01-52.
Сысерть, 

ул. Красноармейская, 44.
«РЕМБЫТТЕХНИКА»,

ЗАПРАВКА АВТОМОБИЛЬНЫХ 

КОНДИЦИОНЕРОВ.

Сантех. работы.
Монтаж

Ванных кабинок, 
унитазов.

Разводка труб.
Отопление.

Тел. 8 922-194-31-76.

Сейф-мет. двери, 
мангалы, решетки, 

заборы из профнастила. 
Тел. 8-900-19-86-784.

Dverimetall-hit.ru

Ворота, заборы 
из профнастила.

Сейф-мет. двери. 
Тел. 8-904-38-95-420.

Dverimetall-hit.ru

Заборы из профнастила, 
ворота, сейф-двери, 
решетки, лестницы, 

навесы 
из поликарбоната.  

Тел. 8-908-925-84-51.

ВОРОТА 
гаражные, выездные

ЗАБОРЫ из профнастила
Мет. двери, сейф-двери 

и другие мет.конструкции

8-912-04-56-404.
Dverimetall-hit.ru

Установка 
спутниковых антенн 

Триколор, Телекарта. 
Обмен рессиверов на уральское время.

8 932 612-00-35 
8 919 365-01-61

ДОСТАВКА
Навоз, перегной,  чернозем 

(можно в мешках), сапропель, 
отсев, щебень, дресва, 
скала, вывоз мусора. 
УСЛУГИ САМОСВАЛА.

Тел. 8-919-375-59-21.

У магазина 

«ПАМЯТНИКИ» 
НОВЫЙ АДРЕС:

ул. Декабристов, 86

В ПРОДАЖЕ

БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 
ПАМЯТНИКОВ

установка, доставка, гравировка.

Цены 2014 г. - от производителя.

Пенсионерам скидка - 5%.
Тел. 8-922-038-66-96.

(рядом с центральным входом на кладбище)

Отсев, щебень, песок, 
скальный грунт, 

вывоз мусора и т. д. 

От 3 до 12 м. куб.

Тел. 8-982-711-90-62.

НЕДОРОГО 

ЩЕБЕНЬ, 

ЩЕБЕНЬ ЖЕЛТЫЙ, 

ОТСЕВ, 

ПЕСОК, 

СКАЛА. 

Вывоз мусора. 

8-922-196-10-29.

ДОСТАВКА от 3 куб. м.
КАМАЗ-САМОСВАЛ

Щебень, отсев, песок, 
навоз, перегной, торф, 
чернозем, керамзит, 
дресва. Вывоз мусора.

8-922-117-50-99.
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ХОТИТЕ, ЧТОБЫ О ВАШЕМ ПРЕДПРИЯТИИ УЗНАЛИ ВСЕ?

Редакция газеты «Маяк»  предлагает Вам  он-лайн справоч-
ник предприятий, учреждений и организаций Сысертского и 
Арамильского городских округов. Он размещен на сайте га-
зеты «Маяк» и будет доступен Вашим партнерам и потребите-
лям в любой точке мира.

Для того чтобы информация о Вас попала в справочник, 
найдите его на сайте www.34374.info (внизу на главной стра-
нице). Нажмите кнопку "добавить предприятие" и следуйте 
короткой простой инструкции. 

АНОНС. РЕКЛАМА

ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА
ВХОДНЫЕ ГРУППЫВХОДНЫЕ ГРУППЫ
ЛОДЖИИЛОДЖИИ
ПЕРЕГОРОДКИПЕРЕГОРОДКИ

ИП Трошков М. С.ИП Трошков М. С.

Те л .  8 - 9 1 2 - 2 8 - 3 2 - 0 2 5
г. Сысерть, ул. Дачная, 12г. Сысерть, ул. Дачная, 12

2 2 8 3 2 0 22 2 8 3 2 0 2

100% оплата 
100% оплата 

после 
после 

монтажа
монтажа

- СРОК ИЗГОТОВЛЕНИЯ 3 ДНЯ- СРОК ИЗГОТОВЛЕНИЯ 3 ДНЯ

- БЕСПРОЦЕНТНАЯ РАССРОЧКА- БЕСПРОЦЕНТНАЯ РАССРОЧКА

8-912-66-44-44-7

РЕКЛАМАГазетный стиль
Старейшей газете 

Сысертского района – «Маяку» 
нынче исполняется 85 лет. И 
один из конкурсов, который 
пройдет в день города Сысерть, 
посвящается этой дате.

Мы предлага�
ем всем желаю�
щим оформить с 
помощью газеты 
свой костюм, 
либо сделать по�
делки из газеты.  
Говорят, умель�
цы творят из га�
зетных страниц 
настоящие чуде�
са. Делают из них даже шторы и  
табуретки.

Ограничить ваше творчество 
может только ваша собственная 
фантазия. А продемонстрировать 
газетный стиль вы сможете пря�
мо в день города Сысерть, кото�
рый нынче состоится 6 августа.

Точное время и место сбора 
сообщим позднее. Участников 
ждут приятные сюрпризы, а по�
бедителей – призы.

Сысерть на волне «Маяка»Сысерть на волне «Маяка»
Торговый центр «Бажов» и редакция газеты «Маяк» приглашают жителей и гостей города 

6 августа на праздничную площадку - перекресток К. Либкнехта и Коммуны. 
В честь Дня города с 11-00 до вечернего фейерверка для вас приготовлена 

большая развлекательная программа.

Площадка вокруг «Бажова» превратится в на�
стоящий город аттракционов. 

Найдутся развлечения на любой вкус – батутный 
городок, карусели, электромобили для самых ма�
леньких. Подростков, молодежь и взрослых не оста�
вят равнодушными симуляторы виртуальной реаль�
ности, ховерборд, гироскутеры,  сигвеи, лазерный 
тир, аэрохоккей и многое другое. Некоторые ат�
тракционы будут в Сысерти впервые! Более того, 
цена на билеты на большинство аттракционов не 
превысит 100 рублей. Мы хотим, чтобы наш празд�
ник был максимально доступным для всех жителей 
Сысертского округа.

С 11.30 до 12 часов мы будем регистрировать 
участников большого квеста «Ключ к сердцу горо�
да». Заданиями для квеста послужат публикации в 
газете «Маяк» разных лет. Для участия приглашаем 
любителей по трем маршрутам: пешему, велосипед�
ному и автомобильному. Организаторы «Квеста»  � 
молодёжный портал "Форточка" и бюро экскурсий 
«VIA�Sysert».

В 12 часов торжественное открытие главного 
центра активной площадки (вход в ТЦ «Бажов»).

Дефиле авторской коллекции известного 
екатеринбургского дизайнера Нины Ручкиной 
«Малахитовая шкатулка», песня «Привет, 

Сысерть!» в исполнении авторов 
Григория и Ольги Летеминых. Старт 
участников квеста.

С 12 часов начинают работу не�
сколько интерактивных площадок: 

Открытый микрофон: ждем всех 
любителей авторской песни под гитару 
(можно со своими инструментами). 

Поэтический экспромт: приглашаем 
всех местных поэтов посвятить свои со�
чинения любимому городу и его празд�
нованию, а также сыграть в буриме под 
рифмы зрителей.

Танцуют все: задорные танцоры на�
учат вас простейшим элементам совре�
менных танцев.

Газетный стиль: делаем поделки из 
газеты и учим этому других.

Большая анимационная программа и выстав�
ка рисунков «Сысерть – город моей мечты».

Возле торгового центра действует фотозона для 
желающих запечатлеть себя. Лучшую фотографию 
мы поместим в газете «Маяк».

Ну и гвоздь программы – площадка  «Хлебосольная 
Сысерть».  Накрываем стол совместно с кафе 
«Шоу вкуса», лицеем «Родник» и всеми жителями 

Сысерти. Испечь пирог, сделать нарезку 
из свежих овощей, похвалиться урожа�
ем сысертских абрикосов или виногра�
да, � все, чем сысертские хлебосольные 
хозяйки готовы поделиться с друзьями. 
Разумеется, мы сможем достойно отме�
тить самых умелых кулинаров и садово�
дов Сысерти! Здесь будут различные 
мастер�классы от профессиональных 
поваров. И дегустации.

Большим застольем, песнями, стиха�
ми и танцами мы встретим пришедших 
после преодоления дистанции знатоков 
нашего города с квеста.

В течение всего дня для вас работа�
ет шоу�площадка: выступления музы�
кантов, гастроли персонажей спектакля 
«Алиса против космических пиратов», 

интерактивные игры и многое другое!
Надо ли говорить, что всех участников конкур�

сов ждут призы от наших партнеров – магазинов 
ТЦ «Бажов»? 

Для гостей праздника приготовили различные ак�
ции и скидки в торговом центре. 

Для активных участников запасен серьезный 
призовой фонд – 100 билетов в Парк научных раз�
влечений «Ньютон», а также призы и сертифика�
ты от универмага «Персона», магазина мужской, 
женской одежды и обуви «Купи Всё», магазина 
канцелярских товаров и игрушек «Бюрократ», 
магазина стильной одежды «Fashijn girl», магази�
на детской и подростковой одежды «Антошка», 
магазина игрушек «Бегемот и К», магазина 
бытовой техники «Норд», ювелирного магази�
на «Золото севера» и ювелирной мастерской, 
«Сладкого островка», магазина косметики и бы�
товой химии «Плюс». 

Приходите. Участвуйте и выигрывайте путеше�
ствие в царство сумасшедшего профессора и экспе�
риментов с электричеством, лазерами, магнитным 
полем и химическими соединениями (подробнее о 
«Ньютон�Парке» читайте на 15 стр.)!

День города на волне «Маяка» – это лучшая ин�
терактивная площадка этого года!
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Имеются противопоказания. Требуется консультация специалиста.

Лицензия ЛО-66-01-003703 от 19.11.15 

ВЕДЕТСЯ ПРИЕМ ДЕТСКОГО НЕВРОЛОГА.

30 ИЮЛЯ - прием ПСИХОТЕРАПЕВТА.
Блокирование лишнего веса, 

алкогольной  и никотиновой зависимости.

УЗИ.

АНОНС

extra-plus66.ru

АВТОШКОЛА 
«ЭКСТРА ПЛЮС»

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР 
на курсы водителей ТС кат «В»

Все машины оборудованы аудио- и видеокамерамиВсе машины оборудованы аудио- и видеокамерами

Есть заключение ГИБДД №1165808 от 17.04.2015 г.

Стоимость обучения - 19 т. р. (без бензина)

ОБУЧЕНИЕ ПО НОВЫМ ПРОГРАММАМ

г. Сысерть, ул. Быкова, 28. Тел.: 6-88-48, 8-906-812-69-89
с. Щелкун, тел. 8-909-703-19-70
п. Октябрьский, тел. 8-906-812-69-89 extra-plus66.ru

(8 343) 2-071-071

В магазине «Золотой ключик»В магазине «Золотой ключик» 

Ждем вас по адресу: 
Сысерть, ул. Орджоникидзе, 54-А 

(во дворе дома N54).

СКИДКИ! 
Золотые изделия 5850 от 1800 руб. за 1 гр., 

обмен 1500 руб./гр., 
скупка 1200 руб./гр

АНОНС

Приглашаем ремесленников к участию в выставке-ярмарке

6 августа Сысерти, на территории город�
ского сквера, состоится II выставка�ярмарка 
народных художественных промыслов и ре�
месел, декоративно�прикладного искусства 
«Каменный цветок», в рамках празднования 
Дня города Сысерть.

Приглашаем к участию в ярмарке пред�
приятия, организации, мастеров декоративно�
прикладного искусства, ремесленников, готовых 
показать свои умения, реализовать свою про�
дукцию, поделиться опытом и помочь постичь 

тонкости их творчества на проводимых мастер�
классах.

Участие бесплатное. Каждому вручат диплом 
участника.

Организатор выставки�ярмарки � центр раз�
вития физической культуры, спорта, туризма и 
молодежной политики.

Все организационные вопросы по тел.: 
8 (34374) 6�17�11,  эл. почта: sport.tourism@

mail.ru. 

ГОРОД 

МОЕЙ МЕЧТЫ

В преддверии дня горо�
да редакция газеты «Маяк» 
и торговый центр «Бажов» 
объявляют конкурс рисун�
ков «Сысерть – город моей 
мечты». 

Вы можете рисовать зда�
ния, улицы, клумбы, аллеи и 
парки, людей и заводы… Все, 
с чем ассоциируется город в 
ваших мечтах. Работы долж�
ны быть форматом А3. Краски 
и карандаши, пастель, уголь, 
сангина, � материалы не име�
ют значения. 

Принять участие в конкурсе 
могут и дети, и взрослые. Мы 
подведем итоги в трех воз�
растных категориях. Дети до 
10 лет, от 10 до 15 и старше 15 
лет.

Рисунки нужно приносить 
в редакцию газеты «Маяк» 
до 4 августа включительно. 
Лучшие работы будут опубли�
кованы, победителей ждут 
призы. К дню города будет 
оформлена выставка ваших 
работ.

ПОЭТИЧЕСКИЙ 

ЭКСПРОМТ
Любовь к Сысерти, к Бажову, 

к землякам мы, редакция газе�
ты «Маяк» и ТЦ «Бажов» дадим 
возможность выразить и мест�
ным поэтам. 

Стихи, частушки, поэмы, по�
священные родному городу и его 
празднованию, можно сотворить 
прямо в день рождения Сысерти, 
а можно подготовиться заранее.  

На празднике, в тусовке еди�
номышленников, можно будет 
поделиться своими творениями.

Для любознательных горожан, 
далеких от ямба и хорея, будет 
возможность испытать литера�
турно одаренных сысертцев. 
Буриме, в котором зрители зада�
дут рифму поэтам.

Ирина Летемина.

«Милый сердцу городок»
С 23  июня по 10 октября с 9.00 до 20.00 в Сысертском городском центре досуга имени 

И. П. Романенко проходит выставка картин учащихся Детской художественной школы и фо�
тографий «Милый сердцу городок», посвященная Дню города Сысерть. Вход свободный.


